
Número 57 10 de abril de 2008 VIII Legislatura 

S U M A R I O

Página

1. TEXTOS APROBADOS

1.3 RESOLUCIONES DE PLENO

— Resolución Núm. 10/2008 del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 3 de abril de 2008,
sobre la Proposición No de Ley 20/2008 RGEP.4249, presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, instando al Gobierno de la Comunidad de Madrid a que extienda y potencie la figura de
la vivienda pública en régimen de alquiler con opción a compra, a los ciudadanos madrileños
mayores de 35 años; a que se dirija al Gobierno de la Nación instándole a que adopte las
iniciativas necesarias, ante los órganos competentes, para que las viviendas del régimen de
alquiler con opción a compra del Plan de Vivienda de la Comunidad de Madrid, tengan la
consideración de viviendas de protección oficial de régimen especial a los efectos establecidos
en el artículo 91 de la Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del Impuesto sobre el Valor Añadido. 5953

— Resolución Núm. 11/2008 del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 3 de abril de 2008,
sobre la Proposición No de Ley 21/2008 RGEP.4445, presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, instando al Gobierno de la Comunidad a que equipare las ratios de las escuelas
infantiles públicas madrileñas con las que establece el Ministerio de Educación y Ciencia y otras
13 comunidades autónomas y a exigir al Gobierno de la Nación el cumplimiento de su promesa
electoral de crear 300.000 nuevas plazas de guardería, con la correspondiente transferencia de
recursos económicos a las comunidades autónomas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5953



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 20085906

2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

— PNL-25/2008 RGEP.4902. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, instando al
Gobierno regional a que se dirija al Gobierno de España instándole a que establezca un sistema
de abono para los clientes habituales del AVE, en todas las líneas sin distinción de corta y larga
distancia, que haga extensiva la reducción de tarifas, a partir de diez desplazamientos, a las
líneas que unen Madrid con Zaragoza, Barcelona, Córdoba, Sevilla, Málaga y Valladolid. . . . 5954-5955

2.5 MOCIONES

— M-6/2008 RGEP.4974. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, subsiguiente a la
Interpelación 8/2008 RGEP.4433, sobre política general del Consejo de Gobierno en materia de
atención a las personas mayores y discapacitadas en los centros residenciales de la Comunidad
de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5955-5957

— M-7/2008 RGEP.4975. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, subsiguiente a la
Interpelación 9/2008 RGEP.4434, sobre política general del Consejo de Gobierno de la
Comunidad de Madrid en materia de Atención Especializada Zona Este. . . . . . . . . . . . . . . . . . 5957-5958

2.6 INTERPELACIONES

— I-13/2008 RGEP.4944. Del Diputado Sr. Fernández Martín, del GPS, al Gobierno, sobre
política general del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid en materia de Atención
Especializada zona Oeste. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5958

— I-14/2008 RGEP.4945. De la Diputada Sra. García Rojas, del GPS, al Gobierno, sobre política
general del Consejo de Gobierno en materia de empleo en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . 5958

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN

— PE-3163/2008 RGEP.4748. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Leganés. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5959

— PE-3164/2008 RGEP.4749. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Getafe. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5959



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 2008 5907

— PE-3165/2008 RGEP.4750. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Coslada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5959

— PE-3166/2008 RGEP.4751. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Alcalá de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5959

— PE-3167/2008 RGEP.4752. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Torrejón de Ardoz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5959

— PE-3168/2008 RGEP.4753. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Valdemoro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5959

— PE-3169/2008 RGEP.4754. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Arganda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960

— PE-3170/2008 RGEP.4755. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Parla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960

— PE-3171/2008 RGEP.4756. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Aranjuez. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960

— PE-3172/2008 RGEP.4757. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Alcorcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 20085908

— PE-3173/2008 RGEP.4758. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Fuenlabrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960

— PE-3174/2008 RGEP.4759. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Móstoles. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960

— PE-3175/2008 RGEP.4760. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Colmenar Viejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5960

— PE-3176/2008 RGEP.4761. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Majadahonda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961

— PE-3177/2008 RGEP.4762. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Pozuelo de Alarcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961

— PE-3178/2008 RGEP.4763. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de San Lorenzo de El Escorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961

— PE-3179/2008 RGEP.4764. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Collado Villalba. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961

— PE-3180/2008 RGEP.4765. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Torrelaguna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 2008 5909

— PE-3181/2008 RGEP.4766. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Navalcarnero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961

— PE-3182/2008 RGEP.4767. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Alcobendas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5961

— PE-3183/2008 RGEP.4768. (Tramitación acumulada de las PE-3163/2008 RGEP.4748 a PE-
3183/2008 RGEP.4768, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de abril de 2008).
Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo
que estima la Consejería de Justicia que debe soportar cada uno de los juzgados del Partido
Judicial de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5962

— PE-3185/2008 RGEP.4791. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
planes de actuación que tiene previstos el Gobierno regional respecto a los registros civiles de
los partidos judiciales de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5962

— PE-3186/2008 RGEP.4915. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
situación del Fondo Documental de Vías Pecuarias. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5962

— PE-3187/2008 RGEP.4916. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
proyectos de colaboración que tiene la Comunidad de Madrid con el Patronato de la Red de Vías
Pecuarias. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5962

— PE-3188/2008 RGEP.4917. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
participación que tiene la Comunidad de Madrid en el Patronato de la Red de Vías Pecuarias. 5962

— PE-3189/2008 RGEP.4918. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
dinámica de funcionamiento de la Red de Vías Pecuarias de la Comunidad de Madrid. . . . . . 5962

— PE-3190/2008 RGEP.4919. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
previsión por parte del Gobierno regional de elaboración del Reglamento de desarrollo de la Ley
de Vías Pecuarias. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5962

— PE-3191/2008 RGEP.4921. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
motivos que han llevado al cierre del centro de medidas de ejecución judicial Los Olivos, situado
en el municipio de Tielmes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5962



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 20085910

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

— PE-92/2008 RGEP.939. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-135/2008
RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de 2008). Del Diputado
Sr. Contreras Lorenzo, del GPS, al Gobierno, sobre situación en que se encuentra la estructura del
pabellón anexo al Colegio Público Puerto Rico del distrito de Usera del municipio de Madrid. . . . . . 5962-5963

— PE-93/2008 RGEP.1060. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de La Acebeda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5963

— PE-94/2008 RGEP.1061. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Ajalvir. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5963

— PE-95/2008 RGEP.1062. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Alameda del Valle. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5963

— PE-96/2008 RGEP.1063. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Álamo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5964

— PE-97/2008 RGEP.1064. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Alcalá de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5964

— PE-98/2008 RGEP.1065. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Alcobendas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5964

— PE-99/2008 RGEP.1066. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Alcorcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5964



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 2008 5911

— PE-100/2008 RGEP.1067. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Aldea del Fresno. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5965

— PE-101/2008 RGEP.1068. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Algete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5965

— PE-102/2008 RGEP.1069. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Alpedrete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5965

— PE-103/2008 RGEP.1070. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Ambite. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5965

— PE-104/2008 RGEP.1071. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Anchuelo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5966

— PE-105/2008 RGEP.1072. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Aranjuez. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5966

— PE-106/2008 RGEP.1073. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Arganda del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5966

— PE-107/2008 RGEP.1074. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Arroyomolinos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5966
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— PE-108/2008 RGEP.1075. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Atazar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5967

— PE-109/2008 RGEP.1076. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Batres. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5967

— PE-110/2008 RGEP.1077. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Becerril de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5967

— PE-111/2008 RGEP.1078. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Belmonte de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5967

— PE-112/2008 RGEP.1079. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Berrueco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5968

— PE-113/2008 RGEP.1080. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Berzosa del Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5968

— PE-114/2008 RGEP.1081. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Boadilla del Monte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5968

— PE-115/2008 RGEP.1082. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Boalo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5968
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— PE-116/2008 RGEP.1083. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Braojos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5969

— PE-117/2008 RGEP.1084. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Brea del Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5969

— PE-118/2008 RGEP.1085. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Brunete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5969

— PE-119/2008 RGEP.1086. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Buitrago de Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5969

— PE-120/2008 RGEP.1087. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Bustarviejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5970

— PE-121/2008 RGEP.1088. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cabanillas de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5970

— PE-122/2008 RGEP.1089. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de La Cabrera. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5970

— PE-123/2008 RGEP.1090. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cadalso de los Vidrios. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5970
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— PE-124/2008 RGEP.1091. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Camarma de Esteruelas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5971

— PE-125/2008 RGEP.1092. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Campo Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5971

— PE-126/2008 RGEP.1093. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Canencia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5971

— PE-127/2008 RGEP.1094. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Carabaña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5971

— PE-128/2008 RGEP.1095. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Casarrubuelos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5972

— PE-129/2008 RGEP.1096. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cenicientos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5972

— PE-130/2008 RGEP.1097. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cercedilla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5972

— PE-131/2008 RGEP.1098. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cervera de Buitrago. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5972
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— PE-132/2008 RGEP.1099. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Chapinería. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5973

— PE-133/2008 RGEP.1100. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Chinchón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5973

— PE-134/2008 RGEP.1101. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Ciempozuelos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5973

— PE-135/2008 RGEP.1102. (Tramitación acumulada de las PE-92/2008 RGEP.939 a PE-
135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero de
2008). Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cobeña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5973

— PE-136/2008 RGEP.1122. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Collado Mediano. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5974

— PE-137/2008 RGEP.1123. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Collado Villalba. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5974

— PE-138/2008 RGEP.1124. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Colmenar de Oreja. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5974

— PE-139/2008 RGEP.1125. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Colmenar del Arroyo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5974
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— PE-140/2008 RGEP.1126. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Colmenar Viejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5975

— PE-141/2008 RGEP.1127. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Colmenarejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5975

— PE-142/2008 RGEP.1128. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Corpa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5975

— PE-143/2008 RGEP.1129. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Coslada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5975

— PE-144/2008 RGEP.1130. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Cubas de la Sagra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5976

— PE-145/2008 RGEP.1131. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Daganzo de Arriba. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5976

— PE-146/2008 RGEP.1132. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Escorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5976

— PE-147/2008 RGEP.1133. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Estremera. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5976
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— PE-148/2008 RGEP.1134. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Fresnedillas de la Oliva. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5977

— PE-149/2008 RGEP.1135. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Fresno de Torote. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5977

— PE-150/2008 RGEP.1136. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Fuenlabrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5977

— PE-151/2008 RGEP.1137. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Fuente el Saz de Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5977

— PE-152/2008 RGEP.1138. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Fuentidueña de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5978

— PE-153/2008 RGEP.1139. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Galapagar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5978

— PE-154/2008 RGEP.1140. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Garganta de los Montes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5978

— PE-155/2008 RGEP.1141. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de Buitrago. . . . . 5978
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— PE-156/2008 RGEP.1142. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Gascones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5979

— PE-157/2008 RGEP.1143. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Getafe. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5979

— PE-158/2008 RGEP.1144. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Griñón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5979

— PE-159/2008 RGEP.1145. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Guadalix de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5979

— PE-160/2008 RGEP.1146. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Guadarrama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5980

— PE-161/2008 RGEP.1147. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de La Hiruela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5980

— PE-162/2008 RGEP.1148. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Horcajo de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5980

— PE-163/2008 RGEP.1149. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Horcajuelo de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5980
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— PE-164/2008 RGEP.1150. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Hoyo de Manzanares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5981

— PE-165/2008 RGEP.1151. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Humanes de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5981

— PE-166/2008 RGEP.1152. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Leganés. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5981

— PE-167/2008 RGEP.1153. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Loeches. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5981

— PE-168/2008 RGEP.1154. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5982

— PE-169/2008 RGEP.1155. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias. . . . . . . . . . . . . . . 5982

— PE-170/2008 RGEP.1156. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Madarcos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5982

— PE-171/2008 RGEP.1157. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Majadahonda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5982
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— PE-172/2008 RGEP.1158. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Manzanares el Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5983

— PE-173/2008 RGEP.1159. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Meco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5983

— PE-174/2008 RGEP.1160. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Mejorada del Campo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5983

— PE-175/2008 RGEP.1161. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Miraflores de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5983

— PE-176/2008 RGEP.1162. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Molar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5984

— PE-177/2008 RGEP.1163. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Los Molinos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5984

— PE-178/2008 RGEP.1164. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Montejo de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5984

— PE-179/2008 RGEP.1165. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Moraleja de Enmedio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5984
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— PE-180/2008 RGEP.1166. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Moralzarzal. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5985

— PE-181/2008 RGEP.1167. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Morata de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5985

— PE-182/2008 RGEP.1168. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Móstoles. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5985

— PE-183/2008 RGEP.1169. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Navacerrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5985

— PE-184/2008 RGEP.1170. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Navalafuente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5986

— PE-185/2008 RGEP.1171. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Navalagamella. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5986

— PE-186/2008 RGEP.1172. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Navalcarnero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5986

— PE-187/2008 RGEP.1173. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Navarredonda y San Mamés. . . . . . . . . . . . . . . . . 5986
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— PE-188/2008 RGEP.1174. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Navas del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5987

— PE-189/2008 RGEP.1175. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Nuevo Baztán. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5987

— PE-190/2008 RGEP.1176. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Olmeda de las Fuentes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5987

— PE-191/2008 RGEP.1177. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Orusco de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5987

— PE-192/2008 RGEP.1178. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Paracuellos del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5988

— PE-193/2008 RGEP.1179. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Parla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5988

— PE-194/2008 RGEP.1180. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Patones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5988

— PE-195/2008 RGEP.1181. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pedrezuela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5988
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— PE-196/2008 RGEP.1182. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pelayos de la Presa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5989

— PE-197/2008 RGEP.1183. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Perales de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5989

— PE-198/2008 RGEP.1184. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pezuela de las Torres. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5989

— PE-199/2008 RGEP.1185. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pinilla del Valle. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5989

— PE-200/2008 RGEP.1186. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pinto. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5990

— PE-201/2008 RGEP.1187. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Piñuecar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5990

— PE-202/2008 RGEP.1188. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pozuelo de Alarcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5990

— PE-203/2008 RGEP.1189. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Pozuelo del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5990
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— PE-204/2008 RGEP.1190. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Prádena del Rincón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5991

— PE-205/2008 RGEP.1191. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Puebla de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5991

— PE-206/2008 RGEP.1192. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Puentes Viejas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5991

— PE-207/2008 RGEP.1193. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Quijorna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5991

— PE-208/2008 RGEP.1194. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Rascafría. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5992

— PE-209/2008 RGEP.1195. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Redueña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5992

— PE-210/2008 RGEP.1196. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Ribatejada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5992

— PE-211/2008 RGEP.1197. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Rivas-Vaciamadrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5992
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— PE-212/2008 RGEP.1198. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Robledillo de la Jara. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5993

— PE-213/2008 RGEP.1199. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Robledo de Chavela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5993

— PE-214/2008 RGEP.1200. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Robregordo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5993

— PE-215/2008 RGEP.1201. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Las Rozas de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5993

— PE-216/2008 RGEP.1202. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Las Rozas de Puerto Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . 5994

— PE-217/2008 RGEP.1203. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de San Agustín de Guadalix. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5994

— PE-218/2008 RGEP.1204. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de San Fernando de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . 5994

— PE-219/2008 RGEP.1205. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de San Lorenzo de El Escorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . 5994
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— PE-220/2008 RGEP.1206. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de San Martín de la Vega. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5995

— PE-221/2008 RGEP.1207. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de San Martín de Valdeiglesias. . . . . . . . . . . . . . . . . 5995

— PE-222/2008 RGEP.1208. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de San Sebastián de los Reyes. . . . . . . . . . . . . . . . . 5995

— PE-223/2008 RGEP.1209. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Santa María de la Alameda. . . . . . . . . . . . . . . . . . 5995

— PE-224/2008 RGEP.1210. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Santorcaz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5996

— PE-225/2008 RGEP.1211. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Los Santos de la Humosa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5996

— PE-226/2008 RGEP.1212. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de La Serna del Monte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5996

— PE-227/2008 RGEP.1213. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Serranillos del Valle. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5996
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— PE-228/2008 RGEP.1214. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Sevilla la Nueva. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5997

— PE-229/2008 RGEP.1215. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Somosierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5997

— PE-230/2008 RGEP.1216. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Soto del Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5997

— PE-231/2008 RGEP.1217. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Talamanca del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5997

— PE-232/2008 RGEP.1218. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Tielmes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5998

— PE-233/2008 RGEP.1219. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Titulcia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5998

— PE-234/2008 RGEP.1220. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torrejón de Ardoz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5998

— PE-235/2008 RGEP.1221. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torrejón de la Calzada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5998
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— PE-236/2008 RGEP.1222. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torrejón de la Velasco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5999

— PE-237/2008 RGEP.1223. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torrelaguna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5999

— PE-238/2008 RGEP.1224. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torrelodones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5999

— PE-239/2008 RGEP.1225. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torremocha del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5999

— PE-240/2008 RGEP.1226. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Torres de la Alameda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6000

— PE-241/2008 RGEP.1227. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Tres Cantos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6000

— PE-242/2008 RGEP.1228. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdaracete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6000

— PE-243/2008 RGEP.1229. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdeavero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6000
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— PE-244/2008 RGEP.1230. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdelaguna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6001

— PE-245/2008 RGEP.1231. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdemanco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6001

— PE-246/2008 RGEP.1232. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdemaqueda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6001

— PE-247/2008 RGEP.1233. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdemorillo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6001

— PE-248/2008 RGEP.1234. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdemoro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6002

— PE-249/2008 RGEP.1235. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6002

— PE-250/2008 RGEP.1236. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdepiélagos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6002

— PE-251/2008 RGEP.1237. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdetorres del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6002
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— PE-252/2008 RGEP.1238. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valdilecha. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6003

— PE-253/2008 RGEP.1239. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Valverde de Alcalá. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6003

— PE-254/2008 RGEP.1240. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Velilla de San Antonio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6003

— PE-255/2008 RGEP.1241. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de El Vellón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6003

— PE-256/2008 RGEP.1242. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Venturada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6004

— PE-257/2008 RGEP.1243. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villa del Prado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6004

— PE-258/2008 RGEP.1244. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villaconejos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6004

— PE-259/2008 RGEP.1245. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villalbilla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6004
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— PE-260/2008 RGEP.1246. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villamanrique de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6005

— PE-261/2008 RGEP.1247. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villamanta. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6005

— PE-262/2008 RGEP.1248. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villamantilla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6005

— PE-263/2008 RGEP.1249. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villanueva de la Cañada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6005

— PE-264/2008 RGEP.1250. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villanueva de Perales. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6006

— PE-265/2008 RGEP.1251. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villanueva del Pardillo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6006

— PE-266/2008 RGEP.1252. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villar del Olmo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6006

— PE-267/2008 RGEP.1253. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villarejo de Salvanés. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6006
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— PE-268/2008 RGEP.1254. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villaviciosa de Odón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6007

— PE-269/2008 RGEP.1255. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Villavieja del Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6007

— PE-270/2008 RGEP.1256. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Zarzalejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6007

— PE-271/2008 RGEP.1257. (Tramitación acumulada de las PE-136/2008 RGEP.1122 a PE-
271/2008 RGEP.1257, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto calificar provisionalmente
durante el ejercicio 2008 en el municipio de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6007

3. TEXTOS RECHAZADOS

3.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

— PNL-13/2008 RGEP.1494. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 3 de abril
de 2008, por el que se rechaza la Proposición No de Ley 13/2008 RGEP.1494, presentada por
el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, instando al Consejo de Gobierno de la Comunidad
de Madrid a que inste a la Consejera de Vivienda para que habilite los créditos necesarios para
que de la forma más inmediata se puedan ejecutar las obras de reparación necesarias que
garanticen el suministro de calefacción a las 2.400 viviendas del barrio de Orcasitas . . . . . . . 6008

3.5 MOCIONES

— M-4/2008 RGEP.4410. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 3 de abril de
2008, por el que se rechaza la Moción 4/2008 RGEP.4410, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación 12(VIII)/2007 RGEP.4352, sobre política
general del Consejo de Gobierno en materia de vivienda protegida en alquiler con opción a
compra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6008
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— M-5/2008 RGEP.4687. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 3 de abril de
2008, por el que se rechaza la Moción 5/2008 RGEP.4687, presentada por el Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, subsiguiente a la Interpelación 7/2008 RGEP.4228, sobre
política general en materia de Educación Infantil. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6008

5. OTROS DOCUMENTOS

5.4 RÉGIMEN INTERIOR

— Resolución de la Presidencia de la Asamblea de Madrid, de fecha 31 de marzo de 2008, por la
que se nombra a Dña. Tatiana Recoder Vallina, Letrada de la Asamblea, para el desempeño
temporal de las funciones del puesto de trabajo número 105, “Letrada Jefe de la Asesoría Jurídica”. 6008-6009

— Resolución de la Presidencia de la Asamblea de Madrid, de fecha 31 de marzo de 2008, por
la que se nombra a D. Segismundo Moreno Muñoz, funcionario interino para el puesto de trabajo
denominado “Administrativo dependiente del Negociado de Seguimiento de Contratos”, de la
Asamblea de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6009

5.5 VARIOS

— Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de Madrid, de fecha 7 de abril de 2008, sobre
adjudicación del concurso convocado para el suministro de material de oficina para la Asamblea
de Madrid, en favor de la empresa Sanz y Cervel, S.L. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6010

6. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA
ASAMBLEA

6.2 ACUERDOS DE LA MESA DE LA ASAMBLEA Y/O DE LA JUNTA DE PORTAVOCES

— Acuerdo de la Mesa de la Asamblea, de fecha 7 de abril de 2008, por el que toma
conocimiento de la Resolución dictada por el Pleno del Tribunal Constitucional correspondiente
al recurso de inconstitucionalidad número 8405/2007, promovido por el Presidente del Gobierno,
contra el artículo 9 de la Ley de la Comunidad de Madrid 3/2007, de 26 de julio, de Medidas
Urgentes de Modernización del Gobierno y la Administración de la Comunidad de Madrid. . . . 6011-6023

7. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

7.1 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y ÓRGANOS DE
LA CÁMARA

— Promesa o juramento ante el Pleno de la Asamblea, de fecha 3 de abril de 2008, por el que
adquiere la plena condición de Diputado de la Asamblea la Ilma. Sra. Dña. Paula Gómez-Angulo
Amorós, del Grupo Parlamentario Popular, en sustitución por renuncia de la Ilma. Sra. Dña. María
Carmen Álvarez-Arenas Cisneros. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6023
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— Promesa o juramento ante el Pleno de la Asamblea, de fecha 3 de abril de 2008, por el que
adquiere la plena condición de Diputado de la Asamblea el Ilmo. Sr. D. Mario Lisandro Salvatierra
Saru, del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución por renuncia del Ilmo Sr. D. Rafael
Simancas Simancas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6023

— Acuerdo de la Mesa de la Asamblea, de fecha 7 de abril de 2008, por el que toma
conocimiento del escrito RGEP.4960/2008, del Ilmo. Sr. Diputado D. Benjamín Martín Vasco, del
Grupo Parlamentario Popular, comunicando su renuncia como Secretario de la Comisión de
Presidencia e Interior. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6023

— Acuerdo de la Mesa de la Asamblea, de fecha 7 de abril de 2008, por el que toma
conocimiento del escrito RGEP.4961/2008, del Portavoz del Grupo Parlamentario Popular,
comunicando sustitución de miembros de su Grupo Parlamentario en las Comisiones de
Presidencia e Interior, Economía y Consumo, Juventud, Cultura y Turismo, Control del Ente
Público Radio Televisión Madrid, Deportes, Sanidad, Transportes e Infraestructuras, Mujer y
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6023-6025

7.5 COMPARECENCIAS

7.5.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

— C-130/2008 RGEP.4920. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, por la
que se solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Economía y Consumo ante el Pleno, sobre
situación de las vías pecuarias en la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 208 RAM). . . . . . . . 6025

— C-134/2008 RGEP.4943. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se solicita
la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación ante el Pleno, sobre implantación de la
asignatura de Educación para la Ciudadanía y los Derechos Humanos. (Por vía art. 208 RAM). 6025

7.5.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES

— C-127/2008 RGEP.4780. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, por la
que se solicita la comparecencia del Sr. Gerente del Instituto Madrileño del Menor y la Familia
ante la Comisión de Familia y Asuntos Sociales, sobre funcionamiento de los Puntos de
Encuentro Familiar de la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 221 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . 6026

— C-128/2008 RGEP.4789. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia del Sr. Director General de Modernización de las Infraestructuras de
la Administración de Justicia de la Comunidad de Madrid ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre progresos de la construcción de los nuevos Palacios de
Justicia. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6026

— C-129/2008 RGEP.4790. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia del Sr. Director General de Relaciones con la Administración de Justicia
de la Comunidad de Madrid ante la Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre
acuerdos adoptados con los trabajadores de la Administración de Justicia y calendario de
aplicación de dichos acuerdos. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6026-6027
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— C-131/2008 RGEP.4922. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia de la Sra. Directora-Gerente de la Agencia Comunidad de Madrid para
la Reeducación y Reinserción del Menor Infractor, sobre cierre del centro de medidas de
ejecución judicial Los Olivos, previa remisión a la Comisión del convenio de colaboración firmado
por la Consejería de Hacienda, la Agencia de la Comunidad de Madrid para la Reeducación y
Reinserción de Menores Infractores, el Instituto de la Vivienda de Madrid y el Ayuntamiento de
Tielmes. Adjuntando, asimismo, la documentación necesaria que acredite las condiciones de uso
en la que se cedieron las parcelas en las que se ubica dicho centro. (Por vía art. 210 RAM). . 6027

— C-132/2008 RGEP.4923. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Hacienda ante la Comisión de Vigilancia de las
Contrataciones, sobre criterios y directrices en materia de contratos del sector público que
aplicará el Gobierno regional en las contrataciones tras la entrada en vigor de la nueva Ley
30/2007, de 30 de octubre, de contratos del sector público. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . 6027

— C-133/2008 RGEP.4936. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación ante la Comisión de Educación,
sobre política del Gobierno de la Comunidad de Madrid respecto de la formación inicial y continua
del profesorado. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6027-6028

— C-135/2008 RGEP.4948. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia de la Sra. Directora Gerente de la Agencia para la Reeducación y Reinserción
del Menor Infractor ante la Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre resultados
en materia educativa de los programas puestos en marcha para los menores infractores de la
Agencia para la Reeducación y Reinserción del Menor Infractor. (Por vía art. 221 RAM). . . . . 6028

— C-136/2008 RGEP.4949. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia del Sr. Gerente del Instituto Madrileño de Administración Pública ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre plan de Formación 2008 para empleados
públicos de la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 221RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6028

— C-137/2008 RGEP.4950. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia del Sr. Director General de Asuntos Europeos ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre fondos estructurales para el periodo 2007-2013 en la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6028

— C-138/2008 RGEP.4951. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia del Sr. Director General de Calidad de los Servicios y Atención al Ciudadano
ante la Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre balance de la atención al
ciudadano en la Comunidad de Madrid en el año 2007. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . 6029

— C-139/2008 RGEP.4952. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia del Sr. Director General de Modernización de las Infraestructuras de la
Administración de Justicia ante la Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre
balance del Plan de Modernización de Infraestructuras Judiciales de la Comunidad de Madrid.
(Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6029
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— C-140/2008 RGEP.4953. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia del Sr. Director General de Relaciones con la Administración de Justicia ante
la Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre balance de la Red de Oficinas
Judiciales Locales y de Distrito de la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . 6029

— C-141/2008 RGEP.4954. Presentada por el Grupo Parlamentario Popular, por la que se solicita
la comparecencia del Sr. Director General de Relaciones con la Administración de Justicia ante
la Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre actuaciones realizadas en materia de
violencia de género en el ámbito de la Administración de Justicia de la Comunidad de Madrid.
(Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6029-6030

7.6 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

7.6.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

— PCOP-118/2008 RGEP.4690. De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU, al Gobierno, se
pregunta si tiene el Gobierno conocimiento de la infección por la bacteria MRSA (Estafilococus
aureus resistente a la meticilina) en el Hospital Infanta Elena de Valdemoro. . . . . . . . . . . . . . . 6030

— PCOP-120/2008 RGEP.4966. De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace la Sra. Presidenta de los problemas en
Atención Primaria y Pediatría. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6030

— PCOP-121/2008 RGEP.4967. De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace la Sra. Presidenta de la participación de la
Comunidad de Madrid en la investigación en clínicas autorizadas para la interrupción voluntaria
del embarazo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6030-6031

— PCOP-122/2008 RGEP.4968. De la Diputada Sra. Menéndez González-Palenzuela, del GPS,
a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace la Presidenta del Gobierno sobre
la situación de la sanidad madrileña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6031

— PCOP-123/2008 RGEP.4969. De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al Gobierno, se
pregunta si tiene previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid renovar el Acuerdo social para
la mejora de la calidad y el empleo en el sector de la enseñanza de la Comunidad de Madrid. 6031

— PCOP-124/2008 RGEP.4970. Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre
medidas que va a adoptar el Gobierno regional en relación con el desarrollo de la reforma del eje
Prado-Recoletos emprendida por el Ayuntamiento de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6031

— PCOP-125/2008 RGEP.4971. Del Diputado Sr. Echegoyen Vera, del GPS, al Gobierno, sobre opinión
que le merece la situación del déficit comercial exterior de mercancías de la Comunidad de Madrid. 6031-6032

— PCOP-126/2008 RGEP.4972. De la Diputada Sra. Peinado Villegas, del GPS, al Gobierno, se
pregunta por qué razón la Consejería de Educación ha denegado al CAP de San Lorenzo de El
Escorial la impartición de un programa formativo sobre Fines de la educación para una escuela
inclusiva. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6032
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— PCOP-127/2008 RGEP.4973. Del Diputado Sr. Fernández Martín, del GPS, al Gobierno, se
pregunta si tienen previsto en plazo corto de tiempo resolver el tema de las ayudas sociales
aprobadas por Ley para los pacientes hemofílicos contaminados y afectados por Hepatitis C. 6032

— PCOP-128/2008 RGEP.4977. Del Diputado Sr. Beteta Barreda, del GPP, a la Sra. Presidenta
del Gobierno, sobre actuaciones que va a realizar la Comunidad de Madrid para la implantación
del nuevo sistema de transporte público de Metrobús. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6032

— PCOP-129/2008 RGEP.4978. De la Diputada Sra. Abella Álava, del GPP, al Gobierno, se
pregunta cómo valora el Gobierno los últimos datos de empleo referidos a la Comunidad de Madrid. 6032-6033

— PCOP-130/2008 RGEP.4979. De la Diputada Sra. Posada Chapado, del GPP, al Gobierno,
se pregunta cuál es la finalidad del Gobierno regional con la creación de la nueva marca
internacional de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6033

— PCOP-131/2008 RGEP.4980. Del Diputado Sr. Arribas del Barrio, del GPP, al Gobierno, sobre
valoración que hace el Gobierno regional del proyecto del Ministerio de Fomento para desviar la
carretera de la Coruña a su paso por el municipio de Las Rozas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6033

— PCOP-132/2008 RGEP.4981. De la Diputada Sra. García Nieto, del GPP, al Gobierno, sobre
objetivos que persigue el Gobierno con la creación de la Escuela de Profesionales de Inmigración
y Cooperación. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6033

— PCOP-133/2008 RGEP.4982. De la Diputada Sra. Gómez-Limón Amador, del GPP, al
Gobierno, se pregunta si tiene previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid la firma de
nuevos convenios con ayuntamientos de la región para promover vivienda del Plan Joven. . . 6033-6034

7.6.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

— PCOC-153/2008 RGEP.4701. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se ubicará el nuevo
Palacio de Justicia de Móstoles. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6034

— PCOC-154/2008 RGEP.4702. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se ubicará el nuevo
Palacio de Justicia de Coslada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6034

— PCOC-155/2008 RGEP.4703. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se ubicará el nuevo
Palacio de Justicia de Valdemoro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6034-6035

— PCOC-156/2008 RGEP.4704. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se ubicará el nuevo
Palacio de Justicia de Aranjuez. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6035

— PCOC-157/2008 RGEP.4705. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Móstoles. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6035
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— PCOC-158/2008 RGEP.4706. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Coslada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6035

— PCOC-159/2008 RGEP.4707. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Alcalá de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6035-6036

— PCOC-160/2008 RGEP.4708. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Navalcarnero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6036

— PCOC-161/2008 RGEP.4743. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Majadahonda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6036

— PCOC-162/2008 RGEP.4744. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Pozuelo de Alarcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6036

— PCOC-163/2008 RGEP.4745. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Aranjuez. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6036-6037

— PCOC-164/2008 RGEP.4746. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de Valdemoro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6037

— PCOC-165/2008 RGEP.4747. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas, sobre situación en la que se encuentra el
nuevo Palacio de Justicia de San Lorenzo de El Escorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6037

— PCOC-166/2008 RGEP.4904. Del Diputado Sr. González López, del GPP, al Gobierno ante
la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, sobre especies arbóreas que está
utilizando el Gobierno de la Comunidad de Madrid para llevar a cabo las repoblaciones en nuestra
región. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6037

— PCOC-167/2008 RGEP.4924. De la Diputada Sra. Peinado Villegas, del GPS, al Gobierno ante
la Comisión de Educación, se pregunta cuáles son las razones por las que se suprimen grupos
de bachillerato diurno, nocturno y a distancia en el IES Gerardo Diego de Pozuelo de Alarcón. 6037-6038

— PCOC-168/2008 RGEP.4925. De la Diputada Sra. Peinado Villegas, del GPS, al Gobierno ante
la Comisión de Educación, se pregunta cómo se ha aplicado el proceso de admisión de alumnos
en el CEIP Palomeras Bajas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6038

— PCOC-169/2008 RGEP.4926. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno ante la
Comisión de Mujer, sobre actuaciones que realiza la Dirección General de la Mujer para
garantizar que el personal sanitario reciba la formación necesaria para identificar la situación de
violencia de género. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6038
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— PCOC-170/2008 RGEP.4934. De la Diputada Sra. Lezcano Pastor, del GPS, al Gobierno ante
la Comisión de Cultura y Turismo, se pregunta cómo piensa el Gobierno regional proteger la
actividad cultural que se desarrolla en el Teatro Albéniz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6038

— PCOC-171/2008 RGEP.4935. Del Diputado Sr. Contreras Lorenzo, del GPS, al Gobierno ante
la Comisión de Cultura y Turismo, sobre actuaciones que tiene prevista la Consejería de Cultura
y Turismo para la conservación del Patrimonio Histórico del municipio de Arroyomolinos. . . . . 6038-6039

7.7 PETICIONES DE INFORMACIÓN

— PI-822/2008 RGEP.4700. Del Diputado Sr. Nolla Estrada, del GPS, al Gobierno, sobre copia
del expediente relativo al Concurso Internacional de Ideas por procedimiento restringido de
Elaboración del estudio previo de la futura M-65 como alternativa a la actual A-6, hecha pública
mediante Resolución de 25 de octubre de 2007, de la Secretaría General Técnica de la
Consejería de Transportes e Infraestructuras. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6039

— PI-823/2008 RGEP.4709. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Madrid, detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6039

— PI-824/2008 RGEP.4710. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Torrelaguna, detallando la ubicación de cada edificio y el coste
de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6039-6040

— PI-825/2008 RGEP.4711. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Alcobendas, detallando la ubicación de edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6040

— PI-828/2008 RGEP.4714. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre coste
económico desagregado de la puesta en funcionamiento el pasado 28 de octubre de 2007 de los
juzgados de violencia sobre la mujer de Alcalá de Henares, Arganda del Rey, Fuenlabrada,
Getafe, Móstoles y Parla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6040

— PI-829/2008 RGEP.4715. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre plan
de actividades de la unidad móvil Campus de la Justicia en el que se aporte la relación de las
ubicaciones de ésta y el calendario de las mismas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6040

— PI-831/2008 RGEP.4717. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Torrejón de Ardoz, detallando la ubicación de cada edificio y
el coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6040-6041
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— PI-832/2008 RGEP.4718. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Alcobendas, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . 6041

— PI-833/2008 RGEP.4719. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Alcalá de Henares, detallando la ubicación de cada edificio y
el coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6041

— PI-834/2008 RGEP.4720. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Valdemoro, detallando la ubicación de cada edificio y el coste
de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6041-6042

— PI-835/2008 RGEP.4721. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Getafe, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . . . 6042

— PI-836/2008 RGEP.4722. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Leganés, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . 6042

— PI-837/2008 RGEP.4723. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Coslada, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . 6042

— PI-838/2008 RGEP.4724. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Colmenar Viejo, detallando la ubicación de cada edificio. . . . 6042-6043

— PI-839/2008 RGEP.4725. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Alcalá de Henares, detallando la ubicación de cada edificio. 6043

— PI-840/2008 RGEP.4726. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Torrejón de Ardoz, detallando la ubicación de cada edificio. . 6043

— PI-841/2008 RGEP.4727. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Valdemoro, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . 6043-6044

— PI-842/2008 RGEP.4728. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Arganda, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . 6044

— PI-843/2008 RGEP.4729. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre relación
de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de Justicia en
el Partido Judicial de San Lorenzo de El Escorial, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . 6044
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— PI-844/2008 RGEP.4730. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Aranjuez, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . 6044

— PI-845/2008 RGEP.4731. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Fuenlabrada, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . 6044-6045

— PI-846/2008 RGEP.4732. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Parla, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . . . . 6045

— PI-847/2008 RGEP.4733. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Móstoles, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . 6045

— PI-848/2008 RGEP.4734. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Alcorcón, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . 6045-6046

— PI-849/2008 RGEP.4735. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Majadahonda, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . 6046

— PI-850/2008 RGEP.4736. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Pozuelo de Alarcón, detallando la ubicación de cada edificio. 6046

— PI-851/2008 RGEP.4737. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Navalcarnero, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . 6046

— PI-852/2008 RGEP.4738. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Collado Villalba, detallando la ubicación de cada edificio. . . . 6046-6047

— PI-854/2008 RGEP.4740. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios en propiedad de la Comunidad de Madrid destinados a la Administración de
Justicia en el Partido Judicial de Madrid, detallando la ubicación de cada edificio. . . . . . . . . . . 6047

— PI-857/2008 RGEP.4770. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Alcorcón, detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6047

— PI-858/2008 RGEP.4771. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Móstoles, detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6047-6048
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— PI-859/2008 RGEP.4772. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Colmenar Viejo, detallando la ubicación de cada edificio y el
coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6048

— PI-860/2008 RGEP.4773. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Majadahonda, detallando la ubicación de cada edificio y el
coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6048

— PI-861/2008 RGEP.4774. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Pozuelo de Alarcón, detallando la ubicación de cada edificio
y el coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6048

— PI-862/2008 RGEP.4775. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Collado Villalba, detallando la ubicación de cada edificio y el
coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6049

— PI-863/2008 RGEP.4776. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de San Lorenzo de El Escorial, detallando la ubicación de cada
edificio y el coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6049

— PI-864/2008 RGEP.4777. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de edificios arrendados por la Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Navalcarnero, detallando la ubicación de cada edificio y el
coste de alquiler en el pasado año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6049

— PI-865/2008 RGEP.4781. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
distribución de alojamientos transitorios, tanto públicos como concertados y privados, que la
Consejería de Inmigración conoce para derivar a las personas inmigrantes excluidas sin hogar
en proceso de reinserción social. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6049-6050

— PI-866/2008 RGEP.4782. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
distribución de alojamientos transitorios, tanto públicos como concertados y privados, que la
Consejería de Inmigración conoce para derivar a jóvenes extranjeros en situación de
vulnerabilidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6050

— PI-867/2008 RGEP.4783. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
número de actos discriminatorios racistas y/o xenófobos registrados por el Observatorio contra
el Racismo y la Intolerancia de la Comunidad de Madrid, año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6050

— PI-868/2008 RGEP.4784. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
distribución de alojamientos transitorios, tanto públicos como concertados y privados, que la
Consejería de Inmigración conoce para derivar a las mujeres inmigrantes con cargas familiares
no compartidas que lo requieran. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6050
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— PI-869/2008 RGEP.4785. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
programas que la Consejería de Inmigración ha desarrollado con inmigrantes para la
sensibilización respecto al uso de servicios e instalaciones de las viviendas, edificios y
equipamientos públicos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6050-6051

— PI-870/2008 RGEP.4786. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
número de actos discriminatorios racistas y/o xenófobos registrados por el Observatorio contra
el Racismo y la Intolerancia de la Comunidad de Madrid, año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6051

— PI-871/2008 RGEP.4787. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
memoria anual de actividades justificativa del cumplimiento del convenio entre la Comunidad de
Madrid (Agencia Regional para la Inmigración y la Cooperación) y el Ayuntamiento de Alcalá de
Henares para la acogida e integración de inmigrantes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6051

— PI-872/2008 RGEP.4788. Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al Gobierno, sobre relación
de simulacros de incendios realizados en los juzgados de los 20 partidos judiciales de la Comunidad
de Madrid en el segundo semestre de 2007, detallando la fecha y las incidencias acontecidas. . 6051

— PI-873/2008 RGEP.4795. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
memoria de actividad del Centro de Atención Social de Inmigrantes, de los municipios de Collado
Villalba, Móstoles, Fuenlabrada, Galapagar, Madrid-Villa de Vallecas, Madrid-Tetuán, Madrid-
Chamberí, Madrid-Carabanchel, Madrid-Centro, Madrid-Ciudad Lineal, Madrid-Usera,
Majadahonda y Getafe, referida a los años 2006 y 2007, requiriéndose la remisión de la
información de forma individualizada para cada uno de los municipios y años relacionados. . . 6051-6052

— PI-874/2008 RGEP.4796. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
número de plazas de acogida y de emergencia para la población inmigrante que gestiona la
Comunidad de Madrid, especificando los centros donde se gestionan. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6052

— PI-877/2008 RGEP.4799. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Camarma de Esteruelas. . . . . . . . 6052

— PI-878/2008 RGEP.4800. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Fuente el Saz de Jarama. . . . . . . . 6052

— PI-879/2008 RGEP.4801. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Paracuellos de Jarama. . . . . . . . . 6052-6053

— PI-880/2008 RGEP.4802. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Ribatejada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6053

— PI-881/2008 RGEP.4803. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Torrejón de Ardoz. . . . . . . . . . . . . 6053
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— PI-882/2008 RGEP.4804. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Valdeavero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6053

— PI-883/2008 RGEP.4805. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo. . . . . . . . . . 6053-6054

— PI-884/2008 RGEP.4806. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Vivienda
y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Valdetorres de Jarama. . . . . . . . . . 6054

— PI-885/2008 RGEP.4807. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
e Interior y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Camarma de Esteruelas. 6054

— PI-886/2008 RGEP.4808. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
e Interior y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Fuente el Saz de Jarama. 6054

— PI-887/2008 RGEP.4809. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
e Interior y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Ribatejada. . . . . . . . . . . . 6054-6055

— PI-888/2008 RGEP.4810. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
e Interior y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo. . . 6055

— PI-889/2008 RGEP.4811. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
e Interior y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Paracuellos de Jarama. . 6055

— PI-890/2008 RGEP.4812. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
e Interior y sus Organismos y Servicios adscritos en el municipio de Valdeavero. . . . . . . . . . . 6055

— PI-891/2008 RGEP.4813. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Presidencia
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— PI-963/2008 RGEP.4885. De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al Gobierno, sobre
inversiones e infraestructuras que tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de Economía
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— PI-974/2008 RGEP.4905. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
acuerdo de Gobierno de 20 de diciembre de 2001 por el que se delega en el Consejero de
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 1. TEXTOS APROBADOS

1.3 RESOLUCIONES DE PLENO

—— RESOLUCIÓN NÚM. 10/2008 ——

DEL PLENO DE LA ASAMBLEA, SOBRE
PROPOSICIÓN NO DE LEY 20/2008 RGEP.4249

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, previo
debate de la Proposición No de Ley 20/2008
RGEP.4249, presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, aprobó la siguiente

RESOLUCIÓN

“La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de
la Comunidad de Madrid:

1.- A que extienda y potencie la figura de la
vivienda pública en régimen de alquiler con opción a
compra, a los ciudadanos madrileños mayores de 35
años. 

2.- A que se dirija al Gobierno de la Nación
instándole a que adopte las iniciativas necesarias, ante
los órganos competentes, para que las viviendas del
régimen de alquiler con opción a compra del Plan de
Vivienda de la Comunidad de Madrid, tengan la
consideración de viviendas de protección oficial de
régimen especial a los efectos establecidos en el
artículo 91 de la Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del
Impuesto sobre el Valor Añadido.”

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— RESOLUCIÓN NÚM. 11/2008 ——

DEL PLENO DE LA ASAMBLEA, SOBRE
PROPOSICIÓN NO DE LEY 21/2008 RGEP.4445

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, previo
debate de la Proposición No de Ley 21/2008
RGEP.4445, presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, aprobó la siguiente

RESOLUCIÓN

“La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de
la Comunidad:

1.- A que equipare las ratios de las Escuelas
Infantiles Públicas madrileñas con las que establece el
Ministerio de Educación y Ciencia y otras 13
Comunidades Autónomas, en beneficio de 3.000
familias más de nuestra Comunidad. 

2.- A exigir al Gobierno de la Nación el
cumplimiento de su promesa electoral de crear 300.000
nuevas plazas de guardería, con la correspondiente
transferencia de recursos económicos a las
Comunidades autónomas.”

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, de conformidad con los
artículos 49.1c) y 206.1 del Reglamento de la Cámara
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ha acordado calificar y admitir a trámite la siguiente
Proposición No de Ley:

— PNL-25/2008 RGEP.4902. Presentada por el Grupo
Parlamentario Popular, instando al Gobierno regional a
que se dirija al Gobierno de España instándole a que
establezca un sistema de abono para los clientes
habituales del AVE, en todas las líneas sin distinción de
corta y larga distancia, que haga extensiva la reducción
de tarifas, a partir de diez desplazamientos, a las líneas
que unen Madrid con Zaragoza, Barcelona, Córdoba,
Sevilla, Málaga y Valladolid.

Para dar cumplimiento a lo establecido en los
artículos 97.1 y 206.2 del Reglamento de la Cámara, se
ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid”, y se recuerda que pueden
presentarse enmiendas hasta el día anterior al de la
sesión plenaria en la que haya de debatirse y votarse.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PNL-25/2008 RGEP.4902 ————

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, instando al Gobierno regional a que se dirija al
Gobierno de España instándole a que establezca un
sistema de abono para los clientes habituales del AVE,
en todas las líneas sin distinción de corta y larga
distancia, que haga extensiva la reducción de tarifas, a
partir de diez desplazamientos, a las líneas que unen
Madrid con Zaragoza, Barcelona, Córdoba, Sevilla,
Málaga y Valladolid.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Red de ferrocarriles de Alta Velocidad (AVE)
en España enlaza en la actualidad algunas de las
ciudades más importantes de nuestro país, en las que
la actividad económica y de negocios tiene una mayor
relevancia.

Se da la circunstancia de que, precisamente
por estos motivos, entre esos destinos se produce un
gran número de desplazamientos por motivos
profesionales, caracterizados por su reiteración y su
escasa duración, que a menudo es inferior al día.

Para el desarrollo de estos viajes, el ferrocarril
de Alta Velocidad se ha demostrado como una opción
muy ventajosa y competitiva frente a otros medios de
transporte, debido a su mayor confortabilidad, a la
fiabilidad de los horarios y a la frecuencia de las
expediciones.

A estas ventajas es necesario añadir, de una
parte, la mayor seguridad que ofrece el tren frente a
otras alternativas como el desplazamiento por carretera
en vehículo privado y, de otra parte, el respeto
medioambiental que supone el ser el medio de
transporte colectivo que genera menos emisiones de
CO2.

RENFE ha consolidado un servicio de trenes
lanzadera de Alta Velocidad entre Madrid y otras
ciudades próximas tales como Toledo, Ciudad Real,
Puertollano y, Segovia; que ofrece una adecuada
respuesta a las necesidades de quienes deben
desplazarse a menudo, o incluso a diario, entre
cualquiera de estas localidades y Madrid, ya que
además de las ventajas antes enumeradas, los viajeros
que realizan estos trayectos con carácter habitual se
benefician de la existencia de unos abonos de
transporte con tarifas reducidas, a partir de diez viajes.

Sin embargo, a pesar de que estas lanzaderas
utilizan las mismas vías y alcanzan la misma velocidad
que los ferrocarriles AVE de largo recorrido, lo cierto es
que a fecha de hoy no existe un sistema análogo de
tarifación bonificada, que permita beneficiarse de estas
reducciones en el precio a quienes deben desplazarse
entre Madrid y otros destinos situados a mayores
distancias, a pesar del elevadísimo tráfico de pasajeros
que se registra en estas rutas (más de 400.000
usuarios sólo en el primer mes de servicio de la línea
Madrid-Barcelona).
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Esta situación supone de hecho una
discriminación para los usuarios regulares de las líneas
de largo recorrido, además de penalizar el desarrollo de
los viajes de negocios precisamente entre las ciudades
que generan una mayor actividad económica. Un hecho
que ha sido puesto de manifiesto por diversas
organizaciones sociales y empresariales, que se han
dirigido al Ministerio de Fomento solicitando una
igualdad de trato en esta materia, con independencia
del lugar de residencia de los viajeros.

En esta misma línea y con la misma finalidad,
el Parlamento de Cataluña aprobó en diciembre de
2007 una Resolución, respaldada por el voto unánime
de todos los grupos de dicha Cámara.

Por todo ello el Grupo Parlamentario Popular
en la Asamblea de Madrid, tiene el honor de presentar
la siguiente:

 

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno
regional a que se dirija al Gobierno de España
instándole a que establezca un sistema de abono para
los clientes habituales del AVE, en todas las líneas sin
distinción de corta y larga distancia, que haga extensiva
la reducción de tarifas, a partir de diez
desplazamientos, a las líneas que unen Madrid con
Zaragoza, Barcelona, Córdoba, Sevilla, Málaga y
Valladolid.

2.5 MOCIONES

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, de conformidad con el artículo
203 del Reglamento de la Cámara ha acordado calificar
y admitir a trámite las siguientes Mociones
Parlamentarias:

— M-6/2008 RGEP.4974. Presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación
8/2008 RGEP.4433, sobre política general del Consejo
de Gobierno en materia de atención a las personas
mayores y discapacitadas en los centros residenciales
de la Comunidad de Madrid.

— M-7/2008 RGEP.4975. Presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación
9/2008 RGEP.4434, sobre política general del Consejo
de Gobierno de la Comunidad de Madrid en materia de
Atención Especializada Zona Este.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid”, y se recuerda que pueden presentarse
enmiendas hasta el día anterior al de la sesión plenaria
en la que haya de debatirse y votarse.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— M-6/2008 RGEP.4974 ————

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, subsiguiente a la Interpelación 8/2008
RGEP.4433, sobre política general del Consejo de
Gobierno en materia de atención a las personas
mayores y discapacitadas en los centros residenciales
de la Comunidad de Madrid.

ANTECEDENTES

La Recomendación 8/98 del Comité de
Ministros Europeos recuerda a todos los Estados
miembros la necesidad de atender de la manera más
coordinada posible, la creciente demanda de atención
hacia las personas dependientes. Demanda que es
fruto de los cambios demográficos y sociales que vive
Europa.
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Los Consejos Europeos de Lisboa (2000),
Gotemburgo (2001), Barcelona (2002)... han servido
para establecer unos principios generales de referencia
para desarrollar las políticas a favor de las personas
dependientes. Éstas se pueden resumir en tres grandes
objetivos: prevenir o reducir la dependencia, impidiendo
su agravamiento y atenuando sus consecuencias;
ayudar a las personas dependientes a llevar una vida
según sus propias necesidades y deseos y,
proporcionar una protección suplementaria a las
personas dependientes por prestaciones o por
servicios.

El Libro Verde de 2005 y la Comunicación de
la Comisión Europea marcan la triple dirección de
trabajo coordinado en las políticas de protección social
e inclusión en la Unión Europea:

1.- Promover la cohesión social y la igualdad
de oportunidades para todos a través de sistemas de
protección social y políticas sociales de inclusión
adecuadas, accesibles, financieramente viables,
adaptables y eficientes;

2.- Cooperar estrechamente con los objetivos
de Lisboa para alcanzar un mayor crecimiento
económico y crear más y mejores empleos y puestos
de trabajo, con la estrategia de desarrollo sostenible de
la UE;

3.- Consolidar la gobernanza, la transparencia
y la implicación de los interesados en el diseño, la
ejecución y la supervisión de esta política.

En este marco europeo, el Gobierno de España
elabora el Libro Blanco sobre la Atención a las
Personas en situación de Dependencia en España y
presenta, consensua y lleva al Parlamento el proyecto
de ley que una vez debatido y aprobado se convierte en
la Ley 39/06 de Promoción de la Autonomía Personal
y Atención a las Personas en situación de
Dependencia.

Un reto, en desarrollo de normas, en impulso
de servicios sociales y socio-sanitarios y en la creación
y cualificación de puestos de trabajo, para el conjunto
de las Administraciones públicas españolas. 

Por todo ello, la Asamblea de Madrid insta al
Gobierno de la Comunidad a adoptar las siguientes
actuaciones:

MOCIÓN

1.- Crear una Comisión Parlamentaria sobre
Dependencia. Una Comisión de Estudio que se dedique
a:

a) Analizar los problemas que aparecen en el
desarrollo de la Ley 39/06 de Promoción de la
Autonomía Personal y Atención a las Personas
en situación de Dependencia para hacer
propuestas sobre los cambios o nuevos
desarrollos normativos que sea necesario
realizar.

b) Analizar los problemas existentes en los
centros residenciales que hospedan a
personas dependientes y proponer soluciones
para mejorar las condiciones de vida de estos
residentes y sus familias.

2.- Abrir una Mesa de Diálogo Social que
priorice el diálogo en las áreas socio-sanitarias para:

a) Profundizar en las mejoras en los servicios
sociales y sanitarios que atienden a las
personas mayores y discapacitadas en esta
Comunidad.

b) Buscar mejoras en las condiciones
salariales y laborales de los trabajadores de
estos sectores del bienestar.
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c) Agilizar las ofertas de empleo público para
resolver la alta interinidad existente y para
cubrir el déficit de plazas de los centros
residenciales públicos.

d) Buscar mejoras en la gestión de la bolsa de
trabajo para agilizar la cobertura de bajas y el
absentismo en los centros residenciales
públicos.

3.- Encargar, al menos, al Consejo Económico
y Social de la Comunidad de Madrid los estudios
necesarios sobre salarios y condiciones de trabajo de
los profesionales que desarrollan estas actividades de
"cuidadores", así como, sobre las necesidades futuras,
las oportunidades de empleo y las necesidades de
formación, de diferentes profesionales para atender a
las personas mayores y discapacitadas en esta
Comunidad de Madrid. (El Estudio-Informe realizado
por Aragón, Cruces y Rocha, y publicado por el
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales es un punto
de partida de interés).

 

4.- Propiciar la negociación de un Convenio
Regional en el sector de la atención a las personas con
discapacidad para mejorar las condiciones del
Convenio de Ámbito Nacional (XII Convenio Colectivo
General de Centros y Servicios de Atención a Personas
con Discapacidad (06)) que es el que se aplica en el
sector privado y concertado en esta Comunidad
Autónoma.

5.- Modificar la composición de los Consejos
de:

- Bienestar Social,

- Regional de Mayores,

- Asesor de Personas con Discapacidad,

para incorporar a las organizaciones de
familiares de residentes en centros sociales.

6.- Incorporar, en todos los Pliegos de
Prescripciones Técnicas para la Contratación de los
servicios públicos de atención a personas mayores y
dependientes, la obligación de configurar un Comité,
en cada centro, con la presencia de trabajadores,
residentes y familiares para establecer un diálogo fluido
y recoger propuestas de mejoras en la gestión a
atención diaria de estas personas.

7.- Mejorar la Inspección y el Control de los
Centros Residenciales haciendo un seguimiento
especial de aquellos centros donde hay más quejas,
reclamaciones y denuncias.

8.- Elaborar unas nuevas Normas de:

- Ratios y Acreditación de Centros,

- Cualificaciones,

para el desarrollo adecuado de la Ley 39/06.

———— M-7/2008 RGEP.4975 ————

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, subsiguiente a la Interpelación 9/2008
RGEP.4434, sobre política general del Consejo de
Gobierno de la Comunidad de Madrid en materia de
Atención Especializada Zona Este.

MOCIÓN

1.- La Consejería de Sanidad modificará la
Cartera de Servicio del Hospital Príncipe de Asturias
incluyendo las siguientes especialidades:

- Angiología y Cirugía vascular,

- Cirugía Cardiovascular,

- Cirugía Pediátrica,



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 20085958

- Cirugía Torácica,

- Cirugía Plástica y Reparadora,

- Medicina nuclear,

para atender las necesidades de la población
como hospital de referencia de Área.

2.- La Consejería de Sanidad abrirá un periodo
de dotación de todas las plazas de médicos, enfermería
y auxiliar de enfermería que, en el proceso de
reordenación de efectivos en activo, han cambiado de
hospital, dotándolas económicamente y liberando al
Hospital Príncipe de Asturias de la carga
presupuestaria que supone el actual sistema.

3.- La Consejería de Sanidad abordará de
forma totalmente prioritaria la culminación de la
adaptación del actual Servicio de Urgencia de acuerdo
con la presión asistencial que dicho Hospital sufre.

4.- La Consejería de Sanidad optimizará la
actividad y recursos humanos y tecnológicos del Centro
Integral de Diagnóstico y Tratamiento Francisco Díaz
para corregir así, los fuertes desequilibrios asistenciales
que tiene en este momento.

5.- La Consejería de Sanidad presentará, en el
plazo de tres meses ante la Comisión de Sanidad de la
Asamblea de Madrid, un Plan de viabilidad, Cartera de
Servicios, forma de financiación y modelo de gestión
que piensa utilizar para la construcción y puesta en
funcionamiento del hospital de Torrejón de Ardoz.

6.-  La Consejería de Sanidad, coordinada con
la Consejería de Transportes e Infraestructuras,
elaborará un Plan de Transporte Específico para
usuarios de la Sanidad que coordine y facilite el
desplazamiento a los Centros Sanitarios de pueblos
limítrofes dentro del Área Sanitaria 3-Este.

2.6 INTERPELACIONES

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, de conformidad con el artículo
200 del Reglamento de la Cámara ha acordado calificar
y admitir a trámite las siguientes Interpelaciones
Parlamentarias.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid”.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— I-13/2008 RGEP.4944 ————

Del Diputado Sr. Fernández Martín, del GPS,
al Gobierno, sobre política general del Consejo de
Gobierno de la Comunidad de Madrid en materia de
Atención Especializada zona Oeste.

———— I-14/2008 RGEP.4945 ————

De la Diputada Sra. García Rojas, del GPS, al
Gobierno, sobre política general del Consejo de
Gobierno en materia de empleo en la Comunidad de
Madrid.

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, de conformidad con los
artículos 49.1c) y 192.3 del Reglamento de la Cámara,
ha calificado y admitido a trámite las preguntas que a
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continuación se relacionan, para las que se solicita
respuesta por escrito.

Para dar cumplimiento a lo establecido en los
artículos 97.1 y 198.1 del Reglamento de la Cámara, se
ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PE-3163/2008 RGEP.4748 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Leganés.

———— PE-3164/2008 RGEP.4749 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Getafe.

———— PE-3165/2008 RGEP.4750 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al

Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Coslada.

———— PE-3166/2008 RGEP.4751 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de Alcalá
de Henares.

———— PE-3167/2008 RGEP.4752 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Torrejón de Ardoz.

———— PE-3168/2008 RGEP.4753 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Valdemoro.
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———— PE-3169/2008 RGEP.4754 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Arganda.

———— PE-3170/2008 RGEP.4755 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de Parla.

———— PE-3171/2008 RGEP.4756 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Aranjuez.

———— PE-3172/2008 RGEP.4757 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al

Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Alcorcón.

———— PE-3173/2008 RGEP.4758 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Fuenlabrada.

———— PE-3174/2008 RGEP.4759 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Móstoles.

———— PE-3175/2008 RGEP.4760 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Colmenar Viejo.
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———— PE-3176/2008 RGEP.4761 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Majadahonda.

———— PE-3177/2008 RGEP.4762 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Pozuelo de Alarcón.

———— PE-3178/2008 RGEP.4763 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de San
Lorenzo de El Escorial.

———— PE-3179/2008 RGEP.4764 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al

Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Collado Villalba.

———— PE-3180/2008 RGEP.4765 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Torrelaguna.

———— PE-3181/2008 RGEP.4766 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Navalcarnero.

———— PE-3182/2008 RGEP.4767 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Alcobendas.
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———— PE-3183/2008 RGEP.4768 ————

(Tramitación acumulada de las PE-3163/2008
RGEP.4748 a PE-3183/2008 RGEP.4768, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 7 de
abril de 2008)

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre límite máximo de carga de trabajo que
estima la Consejería de Justicia que debe soportar
cada uno de los juzgados del Partido Judicial de
Madrid.

———— PE-3185/2008 RGEP.4791 ————

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre planes de actuación que tiene
previstos el Gobierno regional respecto a los registros
civiles de los partidos judiciales de la Comunidad de
Madrid.

———— PE-3186/2008 RGEP.4915 ————

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre situación del Fondo Documental de
Vías Pecuarias.

———— PE-3187/2008 RGEP.4916 ————

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre proyectos de colaboración que tiene la
Comunidad de Madrid con el Patronato de la Red de
Vías Pecuarias.

———— PE-3188/2008 RGEP.4917 ————

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre participación que tiene la Comunidad
de Madrid en el Patronato de la Red de Vías Pecuarias.

———— PE-3189/2008 RGEP.4918 ————

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al

Gobierno, sobre dinámica de funcionamiento de la Red
de Vías Pecuarias de la Comunidad de Madrid.

———— PE-3190/2008 RGEP.4919 ————

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre previsión por parte del Gobierno
regional de elaboración del Reglamento de desarrollo
de la Ley de Vías Pecuarias.

———— PE-3191/2008 RGEP.4921 ————

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre motivos que han llevado al cierre del
centro de medidas de ejecución judicial Los Olivos,
situado en el municipio de Tielmes.

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes contestaciones escritas a las
correspondientes preguntas parlamentarias.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PE-92/2008 RGEP.939 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Contreras Lorenzo, del GPS,
al Gobierno, sobre situación en que se encuentra la
estructura del pabellón anexo al Colegio Público Puerto
Rico del distrito de Usera del municipio de Madrid.
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RESPUESTA

Se han realizado obras de reforma y
adecuación de la planta primera, consistentes en la
realización de espacios para aulas y servicios. Estas
obras fueron ejecutadas por el Ayuntamiento de Madrid
conforme al Convenio de Colaboración suscrito por la
Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Madrid
para la reforma, ampliación y mejora de Colegios
Públicos en la capital.

La planta segunda actualmente se encuentra
independizada, mediante una tabiquería en el acceso
a la misma e inutilizada al uso. Está totalmente diáfana,
sin ningún tipo de tabiquería y acabados. Por tanto, las
obras necesarias para su adaptación comprenderían
las de tabiquería, solados y alicatados, carpinterías
interiores, recubrimientos y acabados e instalaciones.

———— PE-93/2008 RGEP.1060 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de La Acebeda.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-94/2008 RGEP.1061 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Ajalvir.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-95/2008 RGEP.1062 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Alameda del Valle.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-96/2008 RGEP.1063 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de El Álamo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-97/2008 RGEP.1064 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Alcalá de Henares.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-98/2008 RGEP.1065 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Alcobendas.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-99/2008 RGEP.1066 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Alcorcón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-100/2008 RGEP.1067 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Aldea del Fresno.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-101/2008 RGEP.1068 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Algete.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-102/2008 RGEP.1069 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Alpedrete.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-103/2008 RGEP.1070 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Ambite.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-104/2008 RGEP.1071 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Anchuelo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-105/2008 RGEP.1072 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Aranjuez.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-106/2008 RGEP.1073 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Arganda del Rey.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-107/2008 RGEP.1074 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Arroyomolinos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-108/2008 RGEP.1075 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de El Atazar.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-109/2008 RGEP.1076 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Batres.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-110/2008 RGEP.1077 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Becerril de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-111/2008 RGEP.1078 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Belmonte de Tajo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-112/2008 RGEP.1079 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de El Berrueco.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-113/2008 RGEP.1080 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Berzosa del Lozoya.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-114/2008 RGEP.1081 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Boadilla del Monte.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-115/2008 RGEP.1082 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de El Boalo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 2008 5969

———— PE-116/2008 RGEP.1083 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Braojos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-117/2008 RGEP.1084 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Brea del Tajo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-118/2008 RGEP.1085 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Brunete.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-119/2008 RGEP.1086 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Buitrago de Lozoya.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-120/2008 RGEP.1087 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Bustarviejo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-121/2008 RGEP.1088 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Cabanillas de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-122/2008 RGEP.1089 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de La Cabrera.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-123/2008 RGEP.1090 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Cadalso de los Vidrios.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-124/2008 RGEP.1091 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Camarma de Esteruelas.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-125/2008 RGEP.1092 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Campo Real.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-126/2008 RGEP.1093 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Canencia.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-127/2008 RGEP.1094 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Carabaña.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-128/2008 RGEP.1095 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Casarrubuelos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-129/2008 RGEP.1096 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Cenicientos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-130/2008 RGEP.1097 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Cercedilla.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-131/2008 RGEP.1098 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas Viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Cervera de Buitrago.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-132/2008 RGEP.1099 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Chapinería.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-133/2008 RGEP.1100 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Chinchón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-134/2008 RGEP.1101 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Ciempozuelos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-135/2008 RGEP.1102 ————

(Tramitación acumulada de las PE-92/2008
RGEP.939 a PE-135/2008 RGEP.1102, por Acuerdo
de la Mesa de la Asamblea de fecha 25 de febrero

de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre cuántas viviendas con Protección
Pública para el Arrendamiento (VPPA) tienen previsto
calificar provisionalmente durante el ejercicio 2008 en
el municipio de Cobeña.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-136/2008 RGEP.1122 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Collado Mediano.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-137/2008 RGEP.1123 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Collado Villalba.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-138/2008 RGEP.1124 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Colmenar de Oreja.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-139/2008 RGEP.1125 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Colmenar del Arroyo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-140/2008 RGEP.1126 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Colmenar Viejo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-141/2008 RGEP.1127 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Colmenarejo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-142/2008 RGEP.1128 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Corpa.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-143/2008 RGEP.1129 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Coslada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-144/2008 RGEP.1130 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Cubas de la Sagra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-145/2008 RGEP.1131 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Daganzo de Arriba.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-146/2008 RGEP.1132 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de El Escorial.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-147/2008 RGEP.1133 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Estremera.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-148/2008 RGEP.1134 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Fresnedillas de la
Oliva.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-149/2008 RGEP.1135 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Fresno de Torote.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-150/2008 RGEP.1136 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Fuenlabrada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-151/2008 RGEP.1137 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Fuente el Saz de
Jarama.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-152/2008 RGEP.1138 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Fuentidueña de Tajo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-153/2008 RGEP.1139 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Galapagar.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-154/2008 RGEP.1140 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Garganta de los
Montes.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-155/2008 RGEP.1141 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Gargantilla del Lozoya
y Pinilla de Buitrago.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-156/2008 RGEP.1142 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Gascones.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-157/2008 RGEP.1143 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Getafe.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-158/2008 RGEP.1144 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Griñón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-159/2008 RGEP.1145 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Guadalix de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-160/2008 RGEP.1146 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Guadarrama.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-161/2008 RGEP.1147 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de La Hiruela.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-162/2008 RGEP.1148 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Horcajo de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-163/2008 RGEP.1149 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Horcajuelo de la
Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-164/2008 RGEP.1150 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Hoyo de Manzanares.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-165/2008 RGEP.1151 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Humanes de Madrid.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-166/2008 RGEP.1152 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Leganés.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-167/2008 RGEP.1153 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Loeches.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-168/2008 RGEP.1154 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Lozoya.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-169/2008 RGEP.1155 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Lozoyuela-Navas-
Sieteiglesias.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-170/2008 RGEP.1156 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Madarcos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-171/2008 RGEP.1157 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Majadahonda.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-172/2008 RGEP.1158 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Manzanares el Real.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-173/2008 RGEP.1159 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Meco.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-174/2008 RGEP.1160 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Mejorada del Campo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-175/2008 RGEP.1161 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Miraflores de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-176/2008 RGEP.1162 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de El Molar.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-177/2008 RGEP.1163 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Los Molinos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-178/2008 RGEP.1164 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Montejo de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-179/2008 RGEP.1165 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Moraleja de Enmedio.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-180/2008 RGEP.1166 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Moralzarzal.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-181/2008 RGEP.1167 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Morata de Tajuña.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-182/2008 RGEP.1168 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Móstoles.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-183/2008 RGEP.1169 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Navacerrada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-184/2008 RGEP.1170 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Navalafuente.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-185/2008 RGEP.1171 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Navalagamella.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-186/2008 RGEP.1172  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Navalcarnero.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-187/2008 RGEP.1173 ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008) 

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Navarredonda y San
Mamés.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-188/2008 RGEP.1174  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Navas del Rey.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-189/2008 RGEP.1175  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Nuevo Baztán.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-190/2008 RGEP.1176  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Olmeda de las
Fuentes.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-191/2008 RGEP.1177  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Orusco de Tajuña.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-192/2008 RGEP.1178  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Paracuellos del
Jarama.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-193/2008 RGEP.1179  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Parla.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-194/2008 RGEP.1180  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Patones.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-195/2008 RGEP.1181  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pedrezuela.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-196/2008 RGEP.1182  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pelayos de la Presa.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-197/2008 RGEP.1183  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Perales de Tajuña.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-198/2008 RGEP.1184  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pezuela de las Torres.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-199/2008 RGEP.1185  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pinilla del Valle.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-200/2008 RGEP.1186  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pinto.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-201/2008 RGEP.1187  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Piñuecar.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-202/2008 RGEP.1188  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pozuelo de Alarcón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-203/2008 RGEP.1189  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Pozuelo del Rey.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-204/2008 RGEP.1190  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Prádena del Rincón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-205/2008 RGEP.1191  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Puebla de la Sierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-206/2008 RGEP.1192  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Puentes Viejas.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-207/2008 RGEP.1193  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Quijorna.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-208/2008 RGEP.1194  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Rascafría.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-209/2008 RGEP.1195  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Redueña.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-210/2008 RGEP.1196  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Ribatejada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-211/2008 RGEP.1197  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Rivas-Vaciamadrid.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-212/2008 RGEP.1198  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Robledillo de la Jara.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-213/2008 RGEP.1199  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Robledo de Chavela.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-214/2008 RGEP.1200  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Robregordo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-215/2008 RGEP.1201  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Las Rozas de Madrid.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-216/2008 RGEP.1202  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Las Rozas de Puerto
Real.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-217/2008 RGEP.1203  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de San Agustín de
Guadalix.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-218/2008 RGEP.1204  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de San Fernando de
Henares.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-219/2008 RGEP.1205  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de San Lorenzo de El
Escorial.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-220/2008 RGEP.1206  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de San Martín de la
Vega.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-221/2008 RGEP.1207  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de San Martín de
Valdeiglesias.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-222/2008 RGEP.1208  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de San Sebastián de los
Reyes.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-223/2008 RGEP.1209  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Santa María de la
Alameda.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-224/2008 RGEP.1210  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Santorcaz.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-225/2008 RGEP.1211  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Los Santos de la
Humosa.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-226/2008 RGEP.1212  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de La Serna del Monte.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-227/2008 RGEP.1213  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Serranillos del Valle.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-228/2008 RGEP.1214  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Sevilla la Nueva.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-229/2008 RGEP.1215  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Somosierra.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-230/2008 RGEP.1216  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Soto del Real.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-231/2008 RGEP.1217  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Talamanca del
Jarama.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-232/2008 RGEP.1218  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Tielmes.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-233/2008 RGEP.1219  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Titulcia.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-234/2008 RGEP.1220  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torrejón de Ardoz.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-235/2008 RGEP.1221  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torrejón de la
Calzada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-236/2008 RGEP.1222  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torrejón de la
Velasco.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-237/2008 RGEP.1223  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torrelaguna.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-238/2008 RGEP.1224  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torrelodones.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-239/2008 RGEP.1225  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torremocha del
Jarama.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-240/2008 RGEP.1226  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Torres de la Alameda.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-241/2008 RGEP.1227  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Tres Cantos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-242/2008 RGEP.1228  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdaracete.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-243/2008 RGEP.1229  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdeavero.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-244/2008 RGEP.1230  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdelaguna.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-245/2008 RGEP.1231  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdemanco.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-246/2008 RGEP.1232  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdemaqueda.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-247/2008 RGEP.1233  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdemorillo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 20086002

———— PE-248/2008 RGEP.1234  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdemoro.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-249/2008 RGEP.1235  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdeolmos-
Alalpardo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-250/2008 RGEP.1236  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdepiélagos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-251/2008 RGEP.1237  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdetorres del
Jarama.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-252/2008 RGEP.1238  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valdilecha.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-253/2008 RGEP.1239  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Valverde de Alcalá.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-254/2008 RGEP.1240  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Velilla de San Antonio.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-255/2008 RGEP.1241  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de El Vellón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-256/2008 RGEP.1242  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Venturada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-257/2008 RGEP.1243  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villa del Prado.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-258/2008 RGEP.1244  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villaconejos.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-259/2008 RGEP.1245  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villalbilla.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-260/2008 RGEP.1246  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villamanrique de Tajo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-261/2008 RGEP.1247  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villamanta.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-262/2008 RGEP.1248  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villamantilla.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-263/2008 RGEP.1249  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villanueva de la
Cañada.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-264/2008 RGEP.1250  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villanueva de Perales.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-265/2008 RGEP.1251  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villanueva del
Pardillo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-266/2008 RGEP.1252  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villar del Olmo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-267/2008 RGEP.1253  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villarejo de Salvanés.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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———— PE-268/2008 RGEP.1254  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villaviciosa de Odón.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-269/2008 RGEP.1255  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Villavieja del Lozoya.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-270/2008 RGEP.1256  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Zarzalejo.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.

———— PE-271/2008 RGEP.1257  ————

(Tramitación acumulada de las PE-136/2008
RGEP.1122 a PE-271/2008 RGEP.1257, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública para el Arrendamiento (VPPA)
tienen previsto calificar provisionalmente durante el
ejercicio 2008 en el municipio de Madrid.

RESPUESTA

En relación con la iniciativa de referencia se
informa de que la Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública para arrendamiento por
municipios, ya que dependen de la iniciativa de los
promotores de viviendas.
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3. TEXTOS RECHAZADOS

3.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

——— PNL-13/2008 RGEP.1494 ———

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, rechazó
la Proposición No de Ley 13/2008 RGEP.1494,
presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida, instando al Consejo de Gobierno de la
Comunidad de Madrid a que inste a la Consejera de
Vivienda para que habilite los créditos necesarios para
que de la forma más inmediata se puedan ejecutar las
obras de reparación necesarias que garanticen el
suministro de calefacción a las 2.400 viviendas del
Barrio de Orcasitas.

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

3.5 MOCIONES

——— M-4/2008 RGEP.4410 ———

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, rechazó
la Moción 4/2008 RGEP.4410, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la
Interpelación 12(VIII)/2007 RGEP.4352, sobre política
general del Consejo de Gobierno en materia de
vivienda protegida en alquiler con opción a compra.

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— M-5/2008 RGEP.4687 ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, rechazó
la Moción 5/2008 RGEP.4687, presentada por el Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, subsiguiente a la
Interpelación 7/2008 RGEP.4228, sobre política general
en materia de Educación Infantil.

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

5. OTROS DOCUMENTOS

5.4 RÉGIMEN INTERIOR

—— ADSCRIPCIÓN TEMPORAL AL PUESTO DE
TRABAJO “LETRADA JEFE DE LA ASESORÍA

JURÍDICA” ——

RESOLUCIÓN(*) 

CONSIDERANDO el escrito del Ilmo. Sr.
Secretario General de la Asamblea de Madrid, de fecha
31 de marzo de 2008, por el que solicita la adscripción
de Dña. Tatiana Recoder Vallina para el desempeño de
la funciones del puesto de trabajo núm. 105 “Letrada
Jefe de la Asesoría Jurídica”.

Al amparo de lo dispuesto en los artículos 6.2
j) y 38 párrafo segundo, del Estatuto de Personal de la
Asamblea de Madrid, esta Presidencia

(*) Contra la Presente Resolución podrá interponerse recurso
potestativo de reposición en el plazo de un mes desde el día
siguiente al de su notificación ante la Excma. Sra. Presidenta
de la Asamblea o Recurso Contencioso-Administrativo en el
plazo de dos meses desde el día siguiente al de su
notificación o publicación ante el Tribunal Superior de Justicia
de Madrid. 
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RESUELVE

Primero.- Adscribir a Dña. Tatiana Recoder
Vallina, Letrada de esta Cámara, para el desempeño
temporal de las funciones del puesto de trabajo
núm.105 “Letrada Jefe de la Asesoría Jurídica”.

Segundo.- La vigencia de esta adscripción
temporal será desde el día 31 de marzo de 2008 hasta
la resolución de la convocatoria pública para la
provisión del referido puesto.

Sede de la Asamblea, 31 de marzo de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— NOMBRAMIENTO DE FUNCIONARIO
INTERINO PARA EL PUESTO DE TRABAJO

“ADMINISTRATIVO DEPENDIENTE DEL
NEGOCIADO DE SEGUIMIENTO DE

CONTRATOS” ——

RESOLUCIÓN(*) 

Esta Presidencia, en cumplimiento de lo
dispuesto en el artículo 6.2 f) del Estatuto del Personal
de la Asamblea de Madrid,

CONSIDERANDO el Acuerdo de Mesa de la
Asamblea de Madrid, de fecha 11 de diciembre de
2006, por el que se aprueban los procedimientos de
cobertura interina de puestos de trabajo reservados a
personal funcionario.

CONSIDERANDO la Resolución de
Presidencia de 28 de septiembre de 2007, por la que se
aprueba la Lista de Espera del Cuerpo de
Administrativos, modificado por Resolución de
Presidencia de fecha 5 de noviembre de 2007.

CONSIDERANDO el escrito de fecha 17 de
marzo de 2008, de la Directora de Gestión
Administrativa, por el que solicita cubrir el puesto de
trabajo denominado “Administrativo dependiente del
Negociado de Seguimiento de Contratos” al
desempeñar su titular una comisión de servicios en otro
puesto de trabajo.

CONSIDERANDO, el informe de la gestión de
la lista de espera emitido por el Sr. Jefe de la Sección
de Recursos Humanos de la Asamblea de Madrid con
fecha 31 de marzo de 2008,

RESUELVE

Primero.- Nombrar como funcionario interino
del Cuerpo de Administrativos de la Asamblea de
Madrid, a D. Segismundo Moreno Muñoz.

Tercero.- Señalar como efectos económicos y
administrativos del nombramiento los de la fecha de
toma de posesión.

Sede de la Asamblea, 31 de marzo de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

(*) Contra la Presente Resolución podrá interponerse Recurso
Potestativo de Reposición en el plazo de un mes desde el día
siguiente al de su notificación ante la Excma. Sra. Presidenta
de la Asamblea o Recurso Contencioso Administrativo en el
plazo de dos meses desde el día siguiente al de su
notificación o publicación ante el Tribunal Superior de Justicia
de Madrid.
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5.5 VARIOS

—— ADJUDICACIÓN DEL CONCURSO DE PARA
EL SUMINISTRO DE MATERIAL DE OFICINA ——

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, dada cuenta del expediente
de contratación sustanciado por los trámites del
concurso abierto  previstos en el artículo 74.3 de la Ley
de Contratos de las Administraciones Públicas en la
redacción dada por el Real Decreto Legislativo 2/2000,
de 16 de junio,

VISTOS

Primero.- El documento contable generado por
el Servicio de la OCP y Asuntos Económicos y
fiscalizado por la Intervención de la Cámara.

Segundo.- El informe de la Asesoría Jurídica
de fecha 16 de octubre de 2007 (RESC 22 de octubre
de 2007).

Tercero.- El informe de la Intervención de
fecha 11 de octubre de 2007 (RESC 16 de octubre de
2007).

Cuarto.- El Pliego de Cláusulas Administrativas
Particulares aprobado por el órgano de contratación
con fecha 26 de noviembre de 2007 (RESC 5 de
diciembre de 2007).

Quinto.- Las ofertas presentadas, así como la
propuesta de adjudicación elevada por la Mesa de
Contratación, que se adjuntará al presente Acuerdo y
servirá a todos los efectos como motivación de éste.

ACUERDA 

Primero.- Adjudicar el concurso para el
suministro de material de oficina para la Asamblea de
Madrid a la empresa Sanz y Cervel, S.L., por importe

máximo de ochenta y cuatro mil euros (84.000 euros)
(IVA incluido), para el plazo de ejecución de un año.

Segundo.- Requerir a la citada empresa para
la firma del oportuno documento contractual, en el
plazo máximo de 30 días, al que se incorporará como
parte del mismo el Pliego de Cláusulas Administrativas
Particulares y, en su caso, el de Prescripciones
Técnicas, al que será de aplicación la vigente Ley de
Contratos de las Administraciones Públicas.

Tercero.- Requerir al adjudicatario para el
previo depósito de la garantía definitiva en la Caja de la
Asamblea y en el plazo máximo de 15 días, consistente
en el 4% del precio de adjudicación y que asciende a la
cantidad de tres mil trescientos sesenta euros (3.360
euros).

Cuarto.- Notificar el presente Acuerdo al
adjudicatario por cualquier medio admitido en Derecho,
así como a todos los licitadores, devolviéndose a los
que no hayan resultado adjudicatarios la garantía
provisional, en su caso, depositada.

Quinto.- Publicar el anuncio de la adjudicación
en los diarios oficiales que procedan y, en todo caso,
en el Boletín Oficial de la Cámara y en el Boletín Oficial
de la Comunidad de Madrid.

Sexto.- Las empresas que presentaron
proposición al referido concurso y no han resultado
adjudicatarias, podrán retirar la documentación
contenida en los sobres nº 1 y nº 3 en el Servicio de
Contratación de la Asamblea de Madrid. Pasados tres
meses desde la notificación del presente Acuerdo, ésta
será destruida.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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6. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y
COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA

ASAMBLEA

6.2 ACUERDOS DE LA MESA DE LA ASAMBLEA
Y/O DE LA JUNTA DE PORTAVOCES

—— TOMA DE CONOCIMIENTO DE  SENTENCIA
DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE

MADRID ——

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, ha tomado conocimiento de la
Sentencia dictada por el Pleno del Tribunal
Constitucional, correspondiente al recurso de
inconstitucionalidad número 8405-2007, interpuesto por
el Presidente del Gobierno contra el artículo 9 de la Ley
de la Comunidad de Madrid 3/2007, de 26 de julio, de
Medidas Urgentes de Modernización de Gobierno y la
Administración de la Comunidad de Madrid, acordando
el mantenimiento de la suspensión del citado articulo 9
de la Ley 3/2007.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid. 

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

SENTENCIA DEL PLENO DEL TRIBUNAL
CONSTITUCIONAL, RECURSO NÚM. 8405-2007

PLENO

Excmos Sres.:

Dña. María Emilia Casas Baamonde

D. Guillermo Jiménez Sánchez

D. Vicente Conde Martín de Hijas

D. Javier Delgado Barrio

Dña. Elisa Pérez Vera

D. Roberto García-Calvo y Montiel

D. Eugeni Gay Montalvo

D. Jorge Rodríguez-Zapata Pérez

D. Ramón Rodríguez Arribas

D. Pascual Sala Sánchez

D. Manuel Aragón Reyes

D. Pablo Pérez Tremps

 

Núm. de asunto: 8405-2007

ASUNTO: Recurso de inconstitucionalidad promovido
por el Presidente del Gobierno.

SOBRE: Artículo 9 de la Ley de la Comunidad de
Madrid 3/2007, de 26 de julio, de Medidas Urgentes de
Modernización de Gobierno y la Administración de la
Comunidad de Madrid.

AUTO

I. Antecedentes

1.- Mediante escrito presentado en el Registro
de este Tribunal el día 29 de octubre de 2007, la
Abogado del Estado, en nombre del Presidente del
Gobierno, interpuso recurso de inconstitucionalidad
contra el art. 9 de la Ley de la Comunidad de Madrid
3/2007, de 26 de julio, de medidas urgentes de
modernización del Gobierno y la Administración de la
Comunidad de Madrid. 

La Abogado del Estado invocó el art. 161.2
C.E., a fin de que se acordara la suspensión de la
disposición recurrida. 
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2.- Mediante providencia de 20 de noviembre
de 2007, el Pleno del Tribunal Constitucional, a
propuesta de la Sección Cuarta, acordó admitir a
trámite el recurso de inconstitucionalidad, dar traslado
de la demanda y documentos presentados, conforme
establece el art. 34 LOTC, al Congreso de los
Diputados y al Senado, así como al Gobierno y
Asamblea de la Comunidad de Madrid, al objeto de que
en el plazo de quince días puedan personarse en el
proceso y formular alegaciones. Asimismo, acordó
tener por invocado por el Presidente del Gobierno el
art. 161.2 de la Constitución, lo que a su tenor y
conforme dispone el art. 30 LOTC, produce la
suspensión de la vigencia y aplicación del precepto
impugnado. Por último, también se ordenó publicar la
incoación del recurso en el Boletín Oficial del Estado y
en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid.

 

3.- El 27 de noviembre de 2007 el Presidente
del Congreso de los Diputados comunica al Tribunal
Constitucional que dicha Cámara no se personará en el
procedimiento ni formulará alegaciones. El Presidente
del Senado, mediante escrito registrado el día 5 de
diciembre de 2007, comunica que la Cámara se
persona en el proceso, ofreciendo su colaboración.

4.- El Secretario General de la Asamblea de
Madrid, en la representación que ostenta, presentó su
escrito de alegaciones el día 14 de diciembre de 2007
solicitando la desestimación del recurso interpuesto. El
Letrado de la Comunidad de Madrid hizo lo propio el
día 19 de diciembre de 2007 solicitando, igualmente, la
desestimación del recurso. 

5.- Estando próximo a finalizar el plazo de
cinco meses que señala el art. 65.2 LOTC desde que
se produjo la suspensión del precepto impugnado, el
Pleno del Tribunal Constitucional, mediante providencia
de 15 de febrero de 2008, acordó oír a las partes
personadas en el proceso para que, en el plazo de
cinco días, expusieran lo que consideraran conveniente
acerca del mantenimiento o levantamiento de dicha
suspensión.

 

6.- El Abogado del Estado, con fecha 25 de
febrero de 2008, evacuó el trámite conferido,
interesando que se acuerde el mantenimiento de la
suspensión, por las razones que, resumidamente, se
exponen a continuación.

a) Comienza su alegato señalando que el
Tribunal Constitucional tiene declarado que
para la resolución de este tipo de incidentes es
necesario ponderar, de un lado, los intereses
implicados, tanto el general y público como el
particular o privado de las personas afectadas,
y, de otro, los perjuicios de imposible o difícil
reparación que se irrogan del mantenimiento o
levantamiento de la suspensión. Esta
valoración debe hacerse mediante el examen
de las situaciones de hecho creadas y al
margen de la viabilidad de las pretensiones
contenidas en la demanda (ATC 428/2004, de
10 de noviembre, FJ 2, con cita de otros
muchos). En definitiva, ha de procederse a una
consideración de la gravedad de los perjuicios
que originarían las situaciones de hecho que,
previsiblemente, se producirían en caso de que
se levantara o se mantuviera la suspensión.
Aunque el Tribunal Constitucional se refiere a
las situaciones de hecho creadas, la realidad
es que lo que con más frecuencia se ha de
examinar son las situaciones de hecho que con
cierto grado de previsibilidad puedan
producirse en el caso de levantarse la
suspensión. Asimismo, alega que, en este
caso, la aplicación de la Ley impugnada,
durante el escaso tiempo que estuvo vigente,
ya provocó importantes perjuicios para la
conservación del medio ambiente en la
Comunidad de Madrid y, en tal sentido, aporta
un informe realizado por las organizaciones
sindicales de agentes forestales.

b) A continuación, el Abogado del Estado
señala la existencia, en relación con este
incidente, de doctrina constitucional específica
relativa a la protección del medio ambiente
(con cita del ATC 335/1995, de 20 de
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diciembre), en cuya virtud, como quiera que
cuando se impugna una norma autonómica por
contraste con una estatal con la que resulta
incompatible, la aplicación y vigencia de una
supone, de facto, la suspensión de la otra, el
criterio que ha de seguirse cuando se trata de
normas medioambientales es el de procurar la
mayor protección del interés ecológico, puesto
que los perjuicios medioambientales son,
normalmente, de imposible reparación.

c) Seguidamente, la representación procesal
del Estado acomete la tarea de justificar que la
legislación estatal, en concreto el art. 58.3 de
la Ley 43/2003, de 21 de noviembre, de
montes, es más protectora del interés
ecológico que la norma autonómica
impugnada, por lo que procedería el
mantenimiento de la suspensión. Así, estima
que la facultad de entrar en propiedades y
montes públicos y privados, sin autorización
judicial y con estricto respeto a la inviolabilidad
del domicilio, resulta indispensable para el
correcto desempeño de las funciones de
policía y guarda forestal reconocidas a los
Agentes forestales, las cuales quedarían
recortadas por la aplicación del precepto
impugnado, el cual exige expresamente, salvo
para los casos de extinción de incendios, la
autorización judicial para la entrada de los
agentes forestales en montes o terrenos de
titularidad privada. 

d) Para el caso de que no se tuviera en cuenta
la doctrina anterior, relativa a la primacía que
ha de otorgarse a la protección del interés
ecológico, se sostiene en el escrito de
alegaciones que, de la ponderación de los
concretos perjuicios que acarrearía la
aplicación del precepto y de los que causaría
su suspensión, resulta igualmente claro que
procede acordar el mantenimiento de esta
última; afirmación que sustenta en tres
informes, que une a su escrito, elaborados,
respectivamente, por las organizaciones

sindicales de agentes forestales de la
Comunidad de Madrid, el Departamento
interuniversitario de ecología de la Universidad
Complutense de Madrid y la Dirección General
para la Biodiversidad del Ministerio de Medio
Ambiente.

De este modo afirma que, tal y como se
deduce del informe de las organizaciones
sindicales al que se ha hecho referencia, la
actividad de los agentes forestales se ha visto
paralizada en la práctica durante el escaso
tiempo que medió desde la aprobación de la
norma hasta la admisión a trámite del recurso
por el Tribunal Constitucional para lo cual
documenta, por remisión al ya citado informe,
daños concretos al medio ambiente en relación
con las actividades preventivas de incendios, la
imposibilidad de impedir realización de
construcciones en terrenos protegidos o los
perjuicios que para la flora y la fauna supone la
corta ilegal o la caza furtiva, actividades que, a
su juicio podrían ser impedidas de manera más
eficaz mediante la presencia de agentes
forestales, lo que permitiría la realización de
inspecciones sin cortapisas que no vengan
estrictamente exigidas por el respeto al
domicilio. En tal sentido señala que el escaso
número de autorizaciones judiciales
concedidas en relación con el número de
peticiones (7 frente a 32.165 solicitudes, más
tres resoluciones de Juzgados de Primera
Instancia declarándose incompetentes), así
como el tiempo necesario para obtenerlas,
pone de manifiesto que la aplicación del
precepto paralizó la actividad ordinaria de los
agentes forestales de la Comunidad de Madrid.
Asimismo, se alega que la aplicación del
precepto impugnado impediría la realización de
actividades de urgencia, derivadas de los
propios protocolos de actuación de la Dirección
General del Medio Natural de la Comunidad de
Madrid como son los relativos a las
actuaciones de investigación y preventivas en
relación con la gripe aviar o, en general, con la
detección y aplicación de medidas en los casos
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de envenenamiento o muerte de especies
animales. 

Esa misma imposibilidad de realización de
actividades de vigilancia preventiva y de policía
de los agentes forestales se pone también de
manifiesto en un informe elaborado por la
Dirección General para la Biodiversidad del
Ministerio de Medio Ambiente que acompaña
al escrito de alegaciones. En relación con todo
ello, señala que la aplicación del precepto
impugnado supondría que quedaría sin
vigilancia aproximadamente el 80 por 100 del
entorno natural de la Comunidad de Madrid,
pues resultarían imposibles las actividades de
vigilancia preventiva, en concreto, en relación
con el uso de venenos o empleo de otros
métodos para eliminar especies protegidas,
con la eliminación de arbolado para
incrementar el uso agrícola o ganadero, con la
detección de enfermedades o epidemias, con
la realización de actividades cinegéticas
ilegales o, muy especialmente, con la
realización de las labores preventivas
disuasorias para la defensa de los montes de
los incendios forestales.

e) En último lugar, el Abogado del Estado
argumenta que la suspensión del precepto
autonómico hasta la resolución del recurso no
supone perjuicio alguno pues la limitación de la
propiedad privada que han de sufrir los
titulares de los montes a los que accedan sin
autorización judicial los agentes forestales es
absolutamente proporcionada para la
consecución de la finalidad de proteger
adecuadamente el medio ambiente. Por ello,
se afirma que, en la ponderación de intereses
en juego, ha de prevalecer el ecológico, por
cuanto los daños al medio ambiente suelen ser
de muy difícil o imposible reparación, mientras
que las limitaciones al derecho de propiedad
siempre admitirán una eventual reparación
económica.

7.- El Letrado de la Comunidad de Madrid
solicitó el levantamiento de la suspensión en su escrito
de alegaciones, registrado en este Tribunal
Constitucional el día 26 de febrero de 2008. 

Así, tras recordar la doctrina general del
Tribunal Constitucional en relación con esta clase de
incidentes, señala, en primer lugar, la improcedencia
del mantenimiento de la suspensión por razones de
seguridad jurídica o como consecuencia de la
existencia de dos normativas contrapuestas, la estatal
y la autonómica, citando al efecto los AATC 18/2007,
de 18 de enero y 79/2003, de 6 de marzo. 

En cuanto a la ponderación de los intereses
afectados y los perjuicios derivados del mantenimiento
o levantamiento de la suspensión señala que el interés
general que subyace en el precepto autonómico es la
necesidad de reforzar la garantía de la seguridad
jurídica (art. 9.3 CE), de la inviolabilidad del domicilio
(art. 18.2), del derecho fundamental a la intimidad
personal y familiar (art. 18.1) y del derecho a la
propiedad privada (art. 33.1), los cuales han de
cohonestarse con la protección del medio ambiente
(art. 45 CE), sin que pueda señalarse que el interés
perseguido por la pretensión suspensiva del Gobierno
de la Nación sea la defensa del medio ambiente,
puesto que este extremo no resultó alegado en la
demanda presentada. A continuación, la representación
procesal de la Comunidad de Madrid recalca que no
procede la aplicación de la doctrina constitucional
según la cual la ponderación ha de resolverse a favor
de la primacía de los posibles perjuicios de imposible o
difícil reparación al medio ambiente, dado que no es
ese el interés general esgrimido por el Gobierno en su
recurso y, en segundo lugar, porque dicha doctrina ha
sido excepcionada, con cita al respecto de los AATC
303/2006, de 12 de septiembre y 283/2006, de 18 de
julio, para aquellos supuestos en los que no pueda
constatarse la certeza e inmediatez de los perjuicios
medioambientales. A su juicio, eso es lo que sucede en
el presente supuesto dado que la norma autonómica no
supone, en sí misma, un obstáculo o freno para la
realización de las labores de vigilancia, inspección y
protección de los agentes forestales, al no derivar
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directamente los eventuales perjuicios para el medio
ambiente de la necesidad de autorización judicial de la
actividad inspectora.

 

Por último, indica que la norma autonómica
suspendida no hace otra cosa que resaltar un límite
derivado de la normativa básica estatal, cual es el
relativo a la inviolabilidad del domicilio, aplicado en este
caso a todos aquellos supuestos de fincas susceptibles
de ser calificadas como domicilio sin que tampoco la
norma haya modificado dos aspectos esenciales de la
actuación de los agentes forestales como son la
posibilidad de acceder a los montes o terrenos
forestales con independencia de su titular y la de
proceder a la paralización cautelar de los actos que
estimen contrarios a la legislación autonómica de
protección de la naturaleza.

8.- Mediante escrito registrado en este Tribunal
Constitucional el día 26 de febrero de 2008, la
representación procesal de la Asamblea de Madrid
interesó el levantamiento de la suspensión del precepto
impugnado alegando, en síntesis, lo siguiente:

En primer lugar, señala el carácter excepcional
que, conforme a la doctrina de este Tribunal
Constitucional, tiene el mantenimiento de la suspensión
de la vigencia de una Ley, la cual se beneficia, por su
origen, de una presunción de constitucionalidad. Por
tanto, indica que la decisión acerca del levantamiento
de la suspensión inicialmente decretada debe decidirse,
de acuerdo con la jurisprudencia constitucional, previa
valoración del alcance de esa medida así como de las
consecuencias que de la misma puedan derivarse para
los diversos intereses implicados y de los perjuicios de
imposible y difícil reparación.

En cuanto a los intereses implicados alega la
existencia de intereses privados o de particulares,
vinculados a la garantía de la propiedad privada, para
conseguir un reforzamiento de la seguridad jurídica de
los ciudadanos frente a la actuación de la
Administración. Asimismo, indica que no pueden
apreciarse eventuales intereses generales que

pudieran verse afectados de manera directa por el
levantamiento de la suspensión, dado que no puede
entenderse que la norma en cuestión produce un
perjuicio ecológico, pues, además de que no se invoca
en al demanda el art. 45 CE, ésta se dirige a regular
una competencia de carácter ejecutivo que
corresponde a la Comunidad Autónoma, estableciendo
un trámite específico que ha de cubrir un cuerpo de
funcionarios también autonómico. Por otro lado, en
cuanto a la supuesta quiebra de la función inspectora
que produciría la aplicación del precepto suspendido,
señala que, además de que ésta no se produce ya que
la propia norma permite dos entradas no judiciales (en
los supuestos de lucha contra los incendios forestales
y cuando haya consentimiento del titular), existen leyes
tanto estatales como autonómicas que establecen este
requisito previo.

Por todo lo expuesto, la representación
procesal de la Asamblea de Madrid considera que el
levantamiento de la suspensión del precepto
impugnado no produciría perjuicios irreparables puesto
que el libre acceso a la propiedad forestal no es
indispensable para el ejercicio de las funciones que los
agentes forestales tienen encomendadas y, de hecho,
no está reconocido para otros funcionarios públicos que
también son agentes de la autoridad y llevan a cabo
funciones de policía administrativa. 

II. Fundamentos jurídicos

1.- El objeto de la presente resolución consiste
en determinar si, de acuerdo con el art. 161.2 CE,
procede levantar o mantener la suspensión de la
vigencia que afecta al art. 9 de la Ley de la Comunidad
de Madrid 3/2007, de 26 de julio, de medidas urgentes
de modernización del Gobierno y la Administración de
la Comunidad de Madrid, precepto que se encuentra
suspendido en su aplicación como consecuencia de la
invocación del art. 161.2 CE al promoverse el recurso
de inconstitucionalidad contra el mismo por el
Presidente del Gobierno.

El precepto recurrido introduce un nuevo primer
párrafo en el apartado tres del art. 100 de la Ley de la
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Comunidad de Madrid 16/1995, de 4 de mayo, forestal
y de protección de la naturaleza, cuya diferencia con la
regulación anteriormente vigente radica en la exigencia
de autorización judicial para que los agentes forestales
puedan, en el ejercicio de sus funciones, acceder a
fincas de titularidad privada. De esta forma, el precepto
tiene el siguiente tenor literal:

"3.- Los Agentes Forestales requerirán de
autorización judicial para acceder a montes o terrenos
forestales de titularidad privada, salvo que el acceso se
produzca con ocasión de la extinción de incendios
forestales".

2.- Sobre este tipo de incidentes de suspensión
existe doctrina constitucional, de acuerdo con la cual,
para decidir acerca del mantenimiento o levantamiento
de la misma, es necesario ponderar, de un lado, los
intereses que se encuentran afectados, tanto el general
y público, como, en su caso, el particular o privado de
las personas afectadas, y, de otro, los perjuicios de
imposible o difícil reparación que puedan derivarse del
mantenimiento o levantamiento de la suspensión. Esta
valoración ha de efectuarse mediante el estricto
examen de las situaciones de hecho creadas y al
margen de la viabilidad de las pretensiones que se
formulan en la demanda. En este sentido ha de
recordarse que el mantenimiento de la suspensión
requiere que el Gobierno de la Nación, a quien se debe
la iniciativa, aporte y razone con detalle los argumentos
que la justifiquen, pues debe partirse en principio de la
presunción de constitucionalidad de las normas o actos
objeto de conflicto (por todos, ATC 355/2007, de 24 de
julio y doctrina allí citada).

3.- Según ha quedado expuesto en los
antecedentes, el Abogado del Estado solicita el
mantenimiento de la suspensión por entender que con
tal suspensión se procura una mayor protección de los
intereses medioambientales y ecológicos, los cuales,
con arreglo a nuestra doctrina, han de merecer especial
consideración en atención al carácter normalmente
irreparable de los daños en ese concreto ámbito. En tal
sentido argumenta que la norma ahora suspendida
disminuye la capacidad de actuación de los agentes

forestales al imponerles la obligación de disponer de
autorización judicial para acceder a montes o terrenos
forestales. Con ello se reduce, al mismo tiempo, la
defensa del interés público, ya que se merman
notablemente las posibilidades de estos profesionales
para ejercer la labor de vigilancia y garantizar el
cumplimiento de la legalidad en materia
medioambiental, con la consiguiente disminución de la
protección ecológica. En cuanto a los concretos
perjuicios alegados, señala, como es de ver con más
detalle en los antecedentes, que la aplicación de la
norma durante el escaso tiempo en que esta
permaneció vigente provocó la paralización de la
actividad de los agentes forestales, con los
consiguientes daños concretos a los valores
ambientalmente protegidos, por la imposibilidad de
desarrollar actividades de prevención y aquellas otras
que, por su propia naturaleza, revisten carácter de
urgencia a fin de evitar consecuencias dañinas para el
medio natural. Finalmente argumenta que el
mantenimiento de la suspensión no produce perjuicio
alguno, pues frente al interés de los titulares de montes
privados ha de prevalecer el ecológico, por tratarse de
una limitación de la propiedad privada absolutamente
proporcionada para la consecución de la finalidad de
proteger adecuadamente el medio ambiente que se
deriva del art. 45 CE.

La representación procesal del Gobierno de la
Comunidad de Madrid ha interesado el levantamiento
de la suspensión señalando que las exigencias
derivadas del principio de seguridad jurídica o de la
coexistencia de dos normativas, estatal o autonómica,
no son motivo suficiente para acordar el mantenimiento
de la suspensión sin entrar a analizar el supuesto
concreto. En relación con ello, afirma que la
ponderación de los intereses afectados en relación con
los medioambientales, entre los que cita la garantía de
la seguridad jurídica, de la inviolabilidad del domicilio,
del derecho fundamental a la intimidad personal y
familiar y del derecho a la propiedad privada, no cabe
resolverla a favor de la primacía de los posibles
perjuicios de imposible o difícil reparación para el medio
ambiente, puesto que la defensa del medio ambiente
no ha sido el interés general defendido por el Estado en
su recurso y tampoco se ha constatado la certeza e



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 2008 6017

inmediatez de los perjuicios. Con respecto a la
influencia del precepto suspendido en la actividad de
los agentes forestales alega que el mismo no constituye
un impedimento u obstáculo para la realización de las
labores que les son propias.

Por su parte, las alegaciones de la Asamblea
de Madrid interesan el levantamiento de la suspensión
inicialmente acordada por entender que su
mantenimiento tiene un carácter excepcional que no ha
de prevalecer en un caso como el presente en el que
se pretende reforzar la seguridad jurídica de los
ciudadanos frente a la actuación administrativa,
estableciendo una garantía adicional para la propiedad
privada y sin que existan intereses generales afectados
por el levantamiento de la suspensión ni pueda
considerarse que el libre acceso a cualquier tipo de
lugares por parte de los agentes forestales constituya
una condición indispensable para el ejercicio de sus
funciones.

 
4.- Así expuestos los perjuicios a los intereses

particulares y generales que cada una de las partes
plantea que pueden producirse si se mantiene o se alza
la suspensión previamente acordada por el Tribunal,
procede que realicemos la ponderación que es propia
de este incidente cautelar. Para ello, tendremos
presente que su resolución está desvinculada de la que
en su día haya de adoptarse sobre el debate de fondo,
pues la interpretación de las reglas de deslinde
competencial aplicables al caso debe quedar deferida
a la sentencia que resuelva la controversia
competencial planteada. Asimismo, y conforme a
nuestra doctrina, incumbe al Abogado del Estado
justificar que el levantamiento de la suspensión del
precepto recurrido lesionaría los intereses generales o
de terceros, produciendo con ello perjuicios irreparables
o de difícil reparación.

De esta forma, en este incidente deberemos
determinar los intereses que han de prevalecer, por ser
menos resistentes al perjuicio o acreedores de una
protección preferente, y cuáles deben ceder por ser su
lesión menos onerosa o de menor incidencia su
sacrificio en caso de colisión, teniendo en cuenta, a tal

fin, la irreparabilidad o dificultad de reparación de las
situaciones que pudieran generarse y, de otra parte, la
trascendencia de los intereses subyacentes, generales
y particulares.

Para ello, hemos de tener presente, en primer
lugar, que, en nuestra jurisprudencia sobre suspensión
cautelar de las normas, la salvaguarda del interés
ecológico merece la condición de interés preferente y
en esos términos lo expresa el fundamento jurídico 4
del ATC 355/2007, de 24 de julio: 

"En relación con ello procede recordar aquí lo
que ya dijimos en el ATC 252/2001, de 18 de
septiembre, cuyo fundamento jurídico 3 señala,
recogiendo doctrina anterior, lo siguiente: 

En nuestro ATC 287/1999 manifestamos que
'existe ya una doctrina muy amplia y reiterada
de este Tribunal en relación con la decisión a
adoptar en los incidentes de levantamiento o
mantenimiento de la suspensión previamente
acordada, cuando, como en este caso, entre
los intereses públicos y privados concernidos
se encuentran los específicamente
medioambientales', precisando a continuación
que, según dicha doctrina, 'no cabe derivar de
la Constitución la tesis de que toda medida de
ordenación legal de los recursos naturales
deba atender prioritariamente al criterio de
evitar cualquier sacrificio no imprescindible de
los derechos e intereses patrimoniales de
carácter individual (ATC 101/1993, FJ 2) y
concluye pronunciándose de forma
jurídicamente generalizada a favor de la
primacía de la protección de los recursos
biológicos naturales, dada su fragilidad y la
irreparabilidad de los perjuicios que se podrían
producir en caso de perturbación de los
mismos (ATC 674/1984, 1270/1988, 101/1993,
243/1993, 46/1994 y 225/1995, entre otros)'
(ATC 287/1999, FJ 3). 

Sin embargo, en el mismo Auto también
señalamos que 'como excepción a esta
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doctrina, sólo hemos admitido la subordinación
de los intereses conservacionistas a otros
intereses públicos o privados de carácter
patrimonial cuando la lesión de éstos suponga
afectar a un sector económico de manera
directa e inmediata..., fundamental para la
economía de la Nación... con posibles
perjuicios económicos de muy difícil reparación
(ATC 890/1986, FJ 2), o bien cuando la
aplicación de las medidas controvertidas
fueran susceptibles de provocar gravísimos
efectos perjudiciales (ATC 29/1990, FJ 3, que
reitera el anterior) (ATC 287/1999, FJ 4)'".

5.- Con arreglo a tales criterios podemos
comenzar ya la ponderación que es propia de este
incidente señalando que, sin perjuicio de lo que más
adelante se dirá, no puede ser tomada en
consideración la genérica alegación del Abogado del
Estado relativa a la mayor protección del interés
ecológico que se derivaría de la legislación estatal que
ha entrado en conflicto con la autonómica impugnada
-esto es, el art. 58 de la Ley 43/2003, de 21 de
noviembre, de montes, en la redacción dada al mismo
por la Ley 10/2006, de 28 de abril-. A los efectos que
aquí nos ocupan, los argumentos en los que se
justifique el mantenimiento de la suspensión solicitada
han de ser aportados y razonados con detalle, lo que
viene a significar que, en este caso, sea preciso
demostrar, más allá de la simple comparación entre lo
dispuesto en las dos normas que han entrado en
conflicto, que, efectivamente, la necesidad de obtener
la autorización judicial para acceder a montes o
terrenos forestales de titularidad privada, en cuanto
supone la privación de una facultad necesaria para
facilitar el correcto desempeño de las funciones de
policía y guarda forestal que los agentes forestales
tienen atribuidas, es, en sí misma, susceptible de ser
determinante para la producción de daños
medioambientales, los cuales, por su propia naturaleza,
resultan ser de imposible o difícil reparación.

Dicho esto, añadiremos que tampoco pueden
ser tomados en consideración los alegatos formulados
por las representaciones procesales del Gobierno y de

la Asamblea de Madrid relativos a la falta de invocación
en la demanda del art. 45 CE y ello porque, con
independencia de que en el debate de fondo en el
presente proceso no se haya hecho efectivamente
invocación del citado precepto constitucional, nada
impide que se haga en este momento, en el que lo
discutido no resulta ser la delimitación de competencias
entre el Estado y la Comunidad de Madrid, sino,
únicamente, si la aplicación de la norma impugnada
resul ta suscept ib le de provocar  daños
medioambientales que, precisamente por revestir tal
carácter, hayan de prevalecer frente a los perjuicios
derivados del eventual mantenimiento de la suspensión
inicialmente acordada. Asimismo, tampoco ha de
resultar de directa aplicación al presente caso, en
contra de lo aducido por el Letrado de la Comunidad de
Madrid, lo establecido en los AATC 283/2006, de 18 de
julio, y 303/2006, de 12 de septiembre, en los que este
Tribunal Constitucional levantó la suspensión
inicialmente acordada en relación con dos resoluciones
de la Consejería de Transportes e Infraestructuras de
la Comunidad de Madrid referentes a la convocatoria y
posterior adjudicación de los contratos de consultoría y
asistencia del Anteproyecto de Construcción y
Explotación de la Obra "Cierre Norte de la M-50. Tramo
A-6 a M-607" y del Anteproyecto de Construcción y
Explotación de la "Nueva Carretera R-1. Tramo: El
Molar/M-12 y cierre Norte de la M-50. Tramo 607/A-1".
En ambos casos apreciamos que lo que preveían las
Resoluciones impugnadas no era la inmediata
realización de obras de construcción de carreteras, sino
la de estudios y proyectos previos, razón por la cual no
resultaba posible apreciar que los perjuicios
medioambientales alegados en ese momento por el
Abogado del Estado para justificar el mantenimiento de
la suspensión tuvieran las necesarias notas de certeza
e inmediatez, aspecto este último que, precisamente,
ha de ser dilucidado aquí, al analizar los concretos
perjuicios medioambientales que ocasionaría la
aplicación del precepto suspendido.

6.- Por ello, a fin de valorar adecuadamente los
efectos perjudiciales que, según alega el Abogado del
Estado, se producirían para los intereses generales
vinculados a la protección del medio ambiente hemos
de partir de que la Constitución Española establece, en
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su art. 45, como uno de los principios rectores de la
política social y económica, la obligación de los
poderes públicos de velar por la utilización racional de
los recursos naturales, con el fin de proteger y mejorar
la calidad de vida y defender y restaurar el medio
ambiente, apoyándose en la indispensable solidaridad
colectiva. Este mismo interés de conservación del
medio natural se expresa tanto en la legislación estatal
sobre montes como en la propia Ley de la Comunidad
de Madrid 16/1995, de 4 de mayo, forestal y de
protección de la naturaleza, la cual, partiendo de la
premisa de la importante labor social que realizan los
montes y terrenos forestales, pretende promover y
garantizar la conservación y mejora de los ecosistemas
forestales, potenciar su crecimiento y ordenar sus usos,
compatibilizándola con las funciones protectoras,
productoras, culturales y recreativas que estos
ecosistemas desempeñan. De acuerdo con ello, esta
misma norma articula unas vías eficaces de acción ante
las actuaciones contrarias al ordenamiento forestal y
establece unos mecanismos de vigilancia que se
encargan de velar por lo dispuesto en la Ley y así, en
su artículo 100, se determina que, a través de la
Consejería de Medio Ambiente, se velará por el
cumplimiento de sus disposiciones con el personal que
tenga atribuidas funciones de vigilancia y en particular
la Guardería Forestal, actividad ejercida por el Cuerpo
de Agentes Forestales, creado por la Ley de la
Comunidad de Madrid 1/2002, de 27 de marzo. 

De lo expuesto se deduce que la propia
normativa autonómica ha sido sensible a la necesidad
de articular unas vías eficaces de acción ante las
actuaciones contrarias al ordenamiento forestal, las
cuales han de operar como factor disuasorio de éstas
así como hacer posible la reparación de los daños
provocados por las mismas. Estas formas de acción
encomendadas a los agentes forestales, según se
plasma en las dos normas citadas, no persiguen
únicamente una finalidad represiva o sancionadora,
vinculada a labores de policía administrativa especial
que responden al objetivo de vigilancia y protección del
medio natural, sino también preventiva, mediante la
utilización de medios positivos que eviten la producción
del daño, como, por ejemplo, la información y
orientación a los ciudadanos, la defensa y prevención

contra plagas y enfermedades que amenacen el
ecosistema, funciones relacionadas con la prevención,
detección, extinción e investigación de incendios
forestales, desarrollo y fomento de la reforestación y
regeneración de los montes y terrenos forestales
desarbolados o, en fin, el apoyo técnico a las actividades
de gestión que la Comunidad de Madrid desarrolla en el
medio natural para su aprovechamiento, restauración y
mejora continua, funciones todas ellas que pueden
entenderse incluidas en lo que al efecto dispone el art. 5
de la ya citada Ley 1/2002, al establecer las funciones de
los Agentes forestales. 

7.- Lo anteriormente expuesto en cuanto a la
obligación de los poderes públicos de promover la
conservación del medio ambiente así como en lo relativo
a las funciones que la normativa autonómica asigna a los
agentes forestales debe ahora ponerse en relación con
los concretos perjuicios alegados por el Abogado del
Estado, de los cuales, a la vista de la documentación
aportada, han de destacarse tres extremos. En primer
lugar, los relativos a los daños medioambientales
efectivamente producidos en relación con la prevención
en materia de incendios y en otros ámbitos, con la
realización de construcciones en terrenos protegidos y
con los perjuicios para flora y fauna derivados de la corta
ilegal y la caza furtiva. En segundo lugar, el hecho de
que lo previsto en el precepto impugnado resultaría ser
de aplicación a la mayor parte de los montes y terrenos
forestales de las Comunidad Autónoma, puesto que
éstos son, en su inmensa mayoría, de titularidad privada.
Por último, en tercer lugar, la gran desproporción
existente entre el número de autorizaciones judiciales
solicitadas durante la vigencia del precepto y las
efectivamente concedidas. 

Teniendo en cuenta los tres extremos citados,
y sin perjuicio de la valoración que la norma merezca
desde el punto de vista del orden constitucional de
delimitación de competencias, aspecto controvertido en
el proceso principal y del todo ajeno al presente
incidente, podemos concluir que, como se expone a
continuación, se ha razonado consistentemente
-teniendo en cuenta que la reparación del daño
medioambiental resulta en muchas ocasiones difícil,
cuando no imposible, dada su fragilidad- que el
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levantamiento de la suspensión del precepto
impugnado colocaría en situación de mayor riesgo los
valores medioambientales a cuya protección está
ordenada la legislación autonómica, singularmente, la
propia Ley 12/1995. Por ello, podemos considerar que
se han aportado elementos de juicio suficientes para
que apreciemos que concurren aquí las notas de
certeza e inmediatez de los daños y la imposibilidad de
corregir los posibles perjuicios susceptibles de ser
considerados como determinantes para acordar el
mantenimiento de la inicial suspensión del precepto
impugnado.

8.- En tal sentido, la prevalencia que, en la
ponderación propia de este incidente, hemos de otorgar
a los valores medioambientales, por los perjuicios
irreparables o de muy difícil reparación que para éstos
se derivarían del levantamiento de la suspensión de
este proceso según se razona en la documentación
aportada por el Abogado del Estado, presenta una
innegable dimensión de interés general que, en este
caso, no puede ser contradicha por los intereses
particulares que, contrapuestos al general
medioambiental, han sido puestos de relieve en los
alegatos de las representaciones procesales del
Gobierno y de la Asamblea de Madrid. 

En efecto, no pueden ser tomados en
consideración los alegatos referidos a la inviolabilidad
del domicilio por cuanto se encuentran conectados con
aspectos de fondo discutidos en el proceso principal,
sin perjuicio de señalar que el mantenimiento de la
suspensión de la norma impugnada no afectaría,
evidentemente, a la inviolabilidad del domicilio, cuyo
respeto está expresamente establecido en la normativa
estatal que se reputa vulnerada en el recurso de
inconstitucionalidad. En especial, en lo relativo a la
prevalencia del derecho de propiedad privada
establecido en el art. 33 CE, no debe obviarse que tal
derecho otorga, en relación con los montes y terrenos
forestales, un haz de facultades individuales sobre
dichos bienes, pero también un conjunto de derechos
y obligaciones establecidos, de acuerdo con las leyes,
en atención a valores o intereses de la comunidad, es
decir, a la finalidad o utilidad social que cada categoría
de bienes esté llamada a cumplir. Lo que en este caso

significa que las facultades inherentes al derecho de
propiedad han de cohonestarse con las medidas
tendentes a proteger el medio natural en cumplimiento
del mandato que impone el art. 45 CE (STC 170/1989,
de 19 de octubre, FJ8). Resulta claro que la regulación
en materia de montes por los diferentes entes
competentes para ello afecta al ejercicio del derecho de
propiedad de los bienes sobre los que recae, al
configurar su contenido y condicionar su ejercicio a la
función social que tienen que cumplir. De esta manera
el derecho a la propiedad privada de las fincas
forestales en ningún momento se ve afectado en su
titularidad, pero está delimitado de acuerdo con la
normativa que tenga por finalidad la protección del
medioambiente. No cabe olvidar que la incorporación
de tales exigencias medioambientales a la definición
del derecho de propiedad responde a un principio
tutelado por la propia Constitución y de cuya eficacia
normativa con carácter general no es posible
sustraerse a la hora de valorar las repercusiones que
para los propietarios privados de montes y terrenos
forestales en la Comunidad de Madrid puede suponer
el mantenimiento de la suspensión del precepto
controvertido. Asimismo, y a la vista de las funciones de
los agentes forestales que ya hemos examinado y, en
particular, de la relevancia que tienen las estrictamente
preventivas en relación con la preservación y uso
racional de los valores naturales, tampoco cabe deducir
que de la posibilidad de acceder a los montes o
terrenos forestales hayan de derivarse necesariamente
consecuencias represivas, pues no todo acceso
resultará en un procedimiento sancionador y, en los
supuestos en que así ocurra, el mismo revestirá todas
las garantías exigidas por el ordenamiento jurídico,
amén de ser incoado por los órganos competentes de
la propia Comunidad de Madrid.

Por ello el mantenimiento de la suspensión del
precepto, aun cuando efectivamente pueda suponer
una limitación de las facultades dominicales en el
sentido de permitir el acceso de los agentes forestales
a los montes y terrenos forestales privados que
constituyen la mayoría de los existentes en la
Comunidad de Madrid, ha de considerarse
proporcionada en relación con la función
medioambiental a las que esos bienes están
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vinculados, como expresión del mandato contenido en
el art. 45 CE. Es evidente que los montes y terrenos
forestales revisten un interés general, al incidir
positivamente en los procesos ecológicos y
ambientales, dada la transcendencia que estos
ecosistemas desempeñan en la regulación del ciclo
hidrológico, el cambio climático, la producción de
materias primas, etc. Por el contrario, de esa medida no
se deducen limitaciones irrazonables, conforme a
criterios socialmente aceptados, o desproporcionadas
del derecho de propiedad, por cuanto no supone una
anulación de la utilidad meramente individual del
derecho ni altera la recognoscibilidad de las facultades
de disponibilidad que éste conlleva ni las posibilidades
reales de hacerlo efectivo. De hecho, la normativa en
materia de montes establece como principio general
que, sin perjuicio de las competencias de las
Administraciones Públicas, los propietarios de los
montes sean los responsables de su gestión técnica y
material.

En conclusión, siendo los factores
determinantes de la decisión a adoptar la ponderación
de los efectos que sobre los intereses generales y,
eventualmente, particulares, pudiera tener la decisión
adoptada así como la irreparabilidad de los perjuicios
que, en su caso, pudieran causarse, hemos de
constatar que los posibles perjuicios que el
mantenimiento de la suspensión pudiera producir sobre
los intereses particulares afectados carecen de la
virtualidad necesaria y no pueden prevalecer sobre los
intereses generales que se han aducido, es decir, los
vinculados a la protección y defensa del medio
ambiente. Dado el carácter notorio, cierto y de presente
en el alcance e intensidad de los daños que podría
sufrir la adecuada conservación de los ecosistemas y
de la diversidad biológica de la Comunidad Autónoma,
no nos encontramos aquí ante alguno de los supuestos
en los que, conforme a nuestra doctrina, los intereses
medioambientales hayan de quedar subordinados a
otros intereses. 

Por el contrario, al no haber sido enervado en
este caso el criterio de que la protección del interés
ecológico resulta preferente en este tipo de decisiones
sobre suspensión cautelar de normas, la decisión debe

consistir en mantener la suspensión de la norma
controvertida, pues es razonable temer que su
aplicación podría ocasionar consecuencias
desfavorables para los valores medioambientales
susceptibles de protección, y el daño para éstos
constituiría, en cualquier caso, un perjuicio al interés
general difícilmente reparable y de mayor entidad que
el que pudiera causarse a los particulares, titulares del
derecho de propiedad sobre montes y terrenos
forestales, así como a los eventuales infractores
sancionados como consecuencia de la actividad
inspectora de los agentes forestales.

Por todo lo expuesto, el Pleno

ACUERDA

Mantener la suspensión del art. 9 de la Ley de
la Comunidad de Madrid 3/2007, de 26 de julio, de
medidas urgentes de modernización del Gobierno y la
Administración de la Comunidad de Madrid.

Madrid, a 2 de abril de 2008.

VOTO PARTICULAR que formula el Magistrado Don
Jorge Rodríguez-Zapata Pérez respecto del Auto del
Pleno de 2 abril de 2008, que acuerda mantener la
suspensión del art. 9 de la Ley Autonómica 3/2007,
de 26 de julio, referido a la exigencia de
autorización judicial para que los agentes forestales
puedan acceder a montes o terrenos forestales de
titularidad privada en la Comunidad de Madrid, al
que se adhiere el Magistrado Don Ramón Rodríguez
Arribas.

1.- He formulado frecuentes Votos particulares
contra la doctrina asumida por este Tribunal sobre el
mantenimiento o levantamiento de la suspensión de
disposiciones autonómicas acordada ex art. 161.2 CE.
A ellos me remito para expresar mi posición (por todos,
ATC 355/2007, de 24 de julio, VP, FJ 1 y Votos allí
citados). Insisto de nuevo en que es necesaria una
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reflexión profunda sobre esa doctrina ya que, en su
estado actual, lleva a resoluciones contrarias al
principio de predictibilidad de nuestras respuestas
jurisdiccionales. Lo acordado en el presente supuesto
es un ejemplo de la incertidumbre que, a mi juicio,
puede producir la doctrina actual.

2.- La nueva redacción del art. 100.3 de la Ley
16/1995, de 4 de mayo, Forestal y de Protección de la
Naturaleza de la Comunidad de Madrid (dimanante del
art. 9 de la Ley de la Comunidad de Madrid 3/2007, de
26 de julio) dispone que los agentes forestales
necesitan -salvo en caso de extinción de incendios
forestales- autorización judicial para acceder a montes
o terrenos forestales de titularidad privada. 

La conveniencia de seguir manteniendo la
suspensión del precepto impugnado ha sido defendida
por el Abogado del Estado, con éxito en el presente
caso. Ha aducido que con la suspensión se procurará
una mayor protección de los intereses ambientales y
ecológicos, aportando un abundante material probatorio
a fin de acreditar posibles perjuicios para las
actividades de prevención de incendios, así como para
la flora y la fauna, por corta ilegal, caza furtiva, gripe
aviar o envenenamiento de especies animales [A de H
4 d) del Auto]. 

No han contrarrestado ese principio de prueba
las representaciones procesales del Gobierno y de la
Asamblea de la Comunidad de Madrid, lo cual puede ser
lógico si se considera que nuestra doctrina no atiende, ni
siquiera con una "mirada de soslayo", a la doctrina del
"fumus boni iuris" ni, menos aún, a consideraciones de
fondo. Por ello, el resultado del incidente procesal no ha
podido ser otro que el mantenimiento de la situación
procesal inicial de suspensión. Mi voto ha sido
concurrente con la decisión de la mayoría, por una obvia
necesidad de coherencia con la posición que he
defendido en ocasiones anteriores. Resulta, sin
embargo, que nuestra doctrina, tal como ha sido
aplicada en casos similares -por ejemplo los AATC que
se citan en el FJ 5 "in fine" del Auto- parece cambiante
y mudable, como voy a razonar brevemente. 

3.- El Auto aprobado invoca (FJ 4)
incorrectamente el ATC 355/2007, de 24 de julio. La
cita que se trae a colación es un simple "ob iter dictum"
porque lo acordado en el citado Auto es lo contrario de
lo decidido ahora. Por ello tal doctrina debió llevar a la
mayoría a una solución meridianamente contraria a la
que se ha adoptado en este caso. En efecto, el ATC
355/2007 no atendió al principio comunitario de
precaución y alzó la suspensión de las obras de una
planta desaladora de agua del mar destinada a
garantizar regadíos del trasvase Tajo Segura, pese a
estar ubicada en un Parque Natural y existir un principio
de prueba de que los vertidos de salmuera podían
producir daños medioambientales evidentes al
ecosistema marino.

Voté en contra del ATC 355/2007, por las
razones que expuse en el correspondiente Voto
Particular y, a la luz de tal precedente, no se me
alcanzan los riesgos o intereses ecológicos que, en
este caso, hayan llevado a la mayoría a una solución
contraria a la adoptada entonces. Claro es que el ATC
355/2007 no entendió procedente efectuar
consideraciones desde la perspectiva de la doctrina del
"fumus boni iuris", a diferencia de lo que, ahora, se
hace en los FFJJ 7 y 8 del Auto aprobado, rozando con
riesgo el fondo de la cuestión.

4.- Creo que la protección del medio ambiente
puede hacerse desde un Derecho reactivo, que haga
frente a los daños que ya se han producido ("quien
contamina paga"), pasando por un Derecho que haga
frente a riesgos conocidos antes de que se produzcan
("prevención"), hasta llegar a un Derecho que prevea y
evite amenazas de daños desconocidos o inciertos
("precaución”). El principio de precaución, como
mínimo, implica que no haga falta demostrar la certeza
del daño medioambiental como condición previa para
tomar medidas cautelares de protección (STJCE
Armand Mondiet). Más aún, el principio de precaución
puede implicar en algunos casos una inversión de la
carga de la prueba -que en este caso era innecesaria,
dada la situación procesal inicial de suspensión- para
hacerla recaer en quien pretende demostrar que su
actividad resulta segura. 
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En la ponderación que efectúa el Auto
aprobado se razona, entre otros, sobre el derecho
fundamental de propiedad que garantiza el art. 33 CE.
Ese derecho no confiere a sus titulares simples
intereses privados (sic en FFJJ 3 y 8) sino potestades
dominicales constitucionalmente protegidas. En la
medida en que los razonamientos del Auto sólo son
válidos -a mi entender- a efectos de esta pieza de
suspensión, y que durante el periodo de suspensión
cautelar de la norma impugnada puede darse lugar a
indemnización en caso de que no medie autorización
previa del titular o de la autoridad judicial de cualquier
eventual sacrificio de derechos dominicales que los
titulares de terrenos forestales no estén obligados a
soportar, he votado a favor de la decisión de la
mayoría, aunque creo obligado dejar constancia en
este Voto Particular de mi posición personal en el caso.

En Madrid, a 2 de abril de 2008.

7. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

7.1 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y
DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y ÓRGANOS

DE LA CÁMARA

—— PROMESA O JURAMENTO ANTE EL PLENO
DE LA ASAMBLEA DE DIPUTADO ——

En el Pleno de la Asamblea de Madrid, en
sesión ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, ha
jurado acatar la Constitución y el Estatuto de
Autonomía de la Comunidad de Madrid la Ilma. Sra.
Diputada electa Dña. Paula Gómez-Angulo Amorós del
Partido Popular, en sustitución, por renuncia, de Dña.
María Carmen Álvarez-Arenas Cisneros.

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— PROMESA O JURAMENTO ANTE EL PLENO
DE LA ASAMBLEA DE DIPUTADO ——

En el Pleno de la Asamblea de Madrid, en
sesión ordinaria celebrada el día 3 de abril de 2008, ha
prometido acatar la Constitución y el Estatuto de
Autonomía de la Comunidad de Madrid el Ilmo. Sr.
Diputado electo D. Mario Lisandro Salvatierra Saru del
Partido Socialista Obrero Español, en sustitución, por
renuncia, de D. Rafael Simancas Simancas.

Sede de la Asamblea, 3 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— RENUNCIA DE MIEMBRO DE LA MESA DE
LA COMISIÓN DE PRESIDENCIA E INTERIOR ——

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, ha tomado conocimiento del
escrito RGEP.4960/2008, del Ilmo. Sr. Diputado D.
Benjamín Martín Vasco, del Grupo Parlamentario
Popular, comunicando su renuncia como Secretario de
la Comisión de Presidencia e Interior.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— SUSTITUCIÓN DE MIEMBROS EN
COMISIONES ——

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, ha tomado conocimiento del
escrito RGEP.4961/2008, del Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular, comunicando, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 64.2 del Reglamento de la
Asamblea, sustitución de miembros de su Grupo
Parlamentario en las Comisiones de Presidencia e
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Interior, Economía y Consumo, Juventud, Cultura y
Turismo, Control del Ente Público Radio Televisión
Madrid, Deportes, Sanidad, Transportes e
Infraestructuras, Mujer y Medio Ambiente y Ordenación
del Territorio.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

SUSTITUCIÓN DE MIEMBROS DEL GRUPO
PARLAMENTARIO POPULAR EN DIVERSAS

COMISIONES DE LA CÁMARA

COMISIÓN DE PRESIDENCIA E INTERIOR

Alta: Ilma. Sra. Dña. Paula Gómez-Angulo
Amorós.

Designación del Ilmo. Sr. D. Benjamín Martín Vasco
como Portavoz Adjunto.

COMISIÓN DE ECONOMÍA Y CONSUMO

Baja: Ilma. Sra. Dña. Marta Escudero Díaz-Tejeiro.

Ilmo. Sr. D. Colomán Trabado Pérez.

Alta: Ilmo. Sr. D. Pablo Morillo Casals.

Ilmo. Sr. D. Ignacio González Velayos.

COMISIÓN DE JUVENTUD

Baja: Ilmo. Sr. D. Álvaro González López.

Ilma. Sra. Dña. Isabel Barreiro Fernández.

Alta: Ilmo. Sr. D. Enrique Ruiz Escudero.

Ilma. Sra. Dña. Paula Gómez-Angulo
Amorós.

COMISIÓN DE CULTURA Y TURISMO

Baja: Ilmo. Sr. D. Benjamín Martín Vasco.

Alta: Ilmo. Sr. D. José Gabriel Astudillo López.

COMISIÓN DE CONTROL DEL ENTE PÚBLICO
RADIO TELEVISIÓN MADRID

Baja: Ilmo. Sr. D. Luis Peral Guerra.

Alta: Ilma. Sra. Dña. Paula Gómez-Angulo
Amorós.

COMISIÓN DE DEPORTES

Baja: Ilma. Sra. Dña. Isabel González González.

Alta: Ilmo. Sr. D. Enrique Ruiz Escudero.

COMISIÓN DE SANIDAD

Baja: Ilmo. Sr. D. José Gabriel Astudillo López.

Ilmo. Sr. D. Pablo Morillo Casals.

Alta: Ilma. Sra. Dña. Paula Gómez-Angulo
Amorós.

Ilma. Sra. Dña. Marta Escudero Díaz-Tejeiro.

COMISIÓN DE TRANSPORTES E
INFRAESTRUCTURAS

Baja: Ilma. Sra. Dña. Pilar Busó Borús.

Alta: Ilmo. Sr. D. Luis Peral Guerra.
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COMISIÓN DE MUJER

Baja: Ilma. Sra. Dña. Isabel Barreiro Fernández.

Alta: Ilma. Sra. Dña. Paula Gómez-Angulo
Amorós.

COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN
DEL TERRITORIO

Baja: Ilmo. Sr. D. Ignacio González Velayos.

Alta: Ilmo. Sr. D. Colomán Trabado Pérez.

7.5 COMPARECENCIAS

7.5.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Comparecencias ante el Pleno.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— C-130/2008 RGEP.4920 ————

Presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida, por la que se solicita la comparecencia
del Sr. Consejero de Economía y Consumo ante el
Pleno, sobre situación de las vías pecuarias en la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 208 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda su celebración, de
conformidad con el artículo 208 del Reglamento de la
Asamblea, remitiendo dicho escrito a la Junta de
Portavoces a los efectos previstos en dicho artículo, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos
49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— C-134/2008 RGEP.4943 ————

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Consejera de Educación ante el Pleno, sobre
implantación de la asignatura de Educación para la
Ciudadanía y los Derechos Humanos. (Por vía art. 208
RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda su celebración, de
conformidad con el artículo 208 del Reglamento de la
Asamblea, remitiendo dicho escrito a la Junta de
Portavoces a los efectos previstos en dicho artículo, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos
49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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7.5.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS
COMISIONES

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid
las siguientes Comparecencias ante las Comisiones. 

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-127/2008 RGEP.4780 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida, por la que se solicita la comparecencia
del Sr. Gerente del Instituto Madrileño del Menor y la
Familia ante la Comisión de Familia y Asuntos
Sociales, sobre funcionamiento de los Puntos de
Encuentro Familiar de la Comunidad de Madrid. (Por
vía art. 221 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Familia y Asuntos Sociales, para que la misma resuelva
al respecto, de conformidad con el artículo 221 del
Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento
de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-128/2008 RGEP.4789 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia del

Sr. Director General de Modernización de las
Infraestructuras de la Administración de Justicia de la
Comunidad de Madrid ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre progresos de la
construcción de los nuevos Palacios de Justicia. (Por
vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la misma
resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210
del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-129/2008 RGEP.4790 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia del
Sr. Director General de Relaciones con la
Administración de Justicia de la Comunidad de Madrid
ante la Comisión de Justicia y Administraciones
Públicas, sobre acuerdos adoptados con los
trabajadores de la Administración de Justicia y
calendario de aplicación de dichos acuerdos. (Por vía
art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la misma
resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210
del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su
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publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-131/2008 RGEP.4922 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Directora-Gerente de la Agencia Comunidad de
Madrid para la Reeducación y Reinserción del Menor
Infractor, sobre cierre del centro de medidas de
ejecución judicial Los Olivos, previa remisión a la
Comisión del convenio de colaboración firmado por la
Consejería de Hacienda, la Agencia de la Comunidad
de Madrid para la Reeducación y Reinserción de
Menores Infractores, el Instituto de la Vivienda de
Madrid y el Ayuntamiento de Tielmes. Adjuntando,
asimismo, la documentación necesaria que acredite las
condiciones de uso en la que se cedieron las parcelas
en las que se ubica dicho centro. (Por vía art. 210
RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, entendiendo que el
procedimiento pertinente no es el propuesto artículo
210 del Reglamento de la Asamblea, sino el del artículo
221 del citado Reglamento, acuerda admitirla a trámite
y su envío, por razón de la materia, a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la
misma resuelva al respecto, de conformidad con el
artículo 221 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-132/2008 RGEP.4923 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Consejera de Hacienda ante la Comisión de
Vigilancia de las Contrataciones, sobre criterios y
directrices en materia de contratos del sector público
que aplicará el Gobierno regional en las contrataciones
tras la entrada en vigor de la nueva Ley 30/2007, de 30
de octubre, de contratos del sector público. (Por vía art.
209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Vigilancia de las Contrataciones, para que la misma
resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209
del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-133/2008 RGEP.4936 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Consejera de Educación ante la Comisión de
Educación, sobre política del Gobierno de la
Comunidad de Madrid respecto de la formación inicial
y continua del profesorado. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Educación, para que la misma resuelva al respecto, de
conformidad con el artículo 209 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
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de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de
Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-135/2008 RGEP.4948 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Directora Gerente de la Agencia para la
Reeducación y Reinserción del Menor Infractor ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas,
sobre resultados en materia educativa de los
programas puestos en marcha para los menores
infractores de la Agencia para la Reeducación y
Reinserción del Menor Infractor. (Por vía art. 221 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la
misma resuelva al respecto, de conformidad con el
artículo 221 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-136/2008 RGEP.4949 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia del Sr.
Gerente del Instituto Madrileño de Administración
Pública ante la Comisión de Justicia y Administraciones
Públicas, sobre plan de Formación 2008 para
empleados públicos de la Comunidad de Madrid. (Por
vía art. 221RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la misma
resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 221
del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-137/2008 RGEP.4950 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia del Sr.
Director General de Asuntos Europeos ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas,
sobre fondos estructurales para el periodo 2007-2013
en la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la misma
resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210
del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— C-138/2008 RGEP.4951 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia del Sr.
Director General de Calidad de los Servicios y Atención
al Ciudadano ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre balance de la
atención al ciudadano en la Comunidad de Madrid en
el año 2007. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la
misma resuelva al respecto, de conformidad con el
artículo 210 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-139/2008 RGEP.4952 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia del Sr.
Director General de Modernización de las
Infraestructuras de la Administración de Justicia ante la
Comisión de Justicia y Administraciones Públicas,
sobre balance del Plan de Modernización de
Infraestructuras Judiciales de la Comunidad de Madrid.
(Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la
misma resuelva al respecto, de conformidad con el

artículo 210 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-140/2008 RGEP.4953 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia del Sr.
Director General de Relaciones con la Administración
de Justicia ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre balance de la Red de
Oficinas Judiciales Locales y de Distrito de la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la misma
resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210
del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-141/2008 RGEP.4954 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, por la que se solicita la comparecencia del Sr.
Director General de Relaciones con la Administración
de Justicia ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre actuaciones
realizadas en materia de violencia de género en el
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ámbito de la Administración de Justicia de la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Justicia y Administraciones Públicas, para que la
misma resuelva al respecto, de conformidad con el
artículo 210 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.6 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

7.6.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN
PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Preguntas de Respuesta Oral en
Pleno.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-118/2008 RGEP.4690 ———

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno, se pregunta si tiene el Gobierno
conocimiento de la infección por la bacteria MRSA
(Estafilococus aureus resistente a la meticilina) en el
Hospital Infanta Elena de Valdemoro.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-120/2008 RGEP.4966 ———

De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU,
a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que
hace la Sra. Presidenta de los problemas en Atención
Primaria y Pediatría.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-121/2008 RGEP.4967 ———

De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU,
a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que
hace la Sra. Presidenta de la participación de la
Comunidad de Madrid en la investigación en clínicas
autorizadas para la interrupción voluntaria del
embarazo.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-122/2008 RGEP.4968 ———

De la Diputada Sra. Menéndez González-
Palenzuela, del GPS, a la Sra. Presidenta del
Gobierno, sobre valoración que hace la Presidenta del
Gobierno sobre la situación de la sanidad madrileña.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-123/2008 RGEP.4969 ———

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta si tiene previsto el Gobierno de
la Comunidad de Madrid renovar el Acuerdo social para
la mejora de la calidad y el empleo en el sector de la
enseñanza de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-124/2008 RGEP.4970 ———

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre medidas que va a adoptar el Gobierno
regional en relación con el desarrollo de la reforma del
eje Prado-Recoletos emprendida por el Ayuntamiento
de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha pregunta,
incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno,
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos
49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-125/2008 RGEP.4971 ———

Del Diputado Sr. Echegoyen Vera, del GPS, al
Gobierno, sobre opinión que le merece la situación del
déficit comercial exterior de mercancías de la
Comunidad de Madrid.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-126/2008 RGEP.4972 ———

De la Diputada Sra. Peinado Villegas, del GPS,
al Gobierno, se pregunta por qué razón la Consejería
de Educación ha denegado al CAP de San Lorenzo de
El Escorial la impartición de un programa formativo
sobre Fines de la educación para una escuela inclusiva.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-127/2008 RGEP.4973 ———

Del Diputado Sr. Fernández Martín, del GPS,
al Gobierno, se pregunta si tienen previsto en plazo
corto de tiempo resolver el tema de las ayudas sociales
aprobadas por Ley para los pacientes hemofílicos
contaminados y afectados por Hepatitis C.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-128/2008 RGEP.4977 ———

Del Diputado Sr. Beteta Barreda, del GPP, a la
Sra. Presidenta del Gobierno, sobre actuaciones que va
a realizar la Comunidad de Madrid para la implantación
del nuevo sistema de transporte público de Metrobús.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-129/2008 RGEP.4978 ———

De la Diputada Sra. Abella Álava, del GPP, al
Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno los
últimos datos de empleo referidos a la Comunidad de
Madrid.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-130/2008 RGEP.4979 ———

De la Diputada Sra. Posada Chapado, del
GPP, al Gobierno, se pregunta cuál es la finalidad del
Gobierno regional con la creación de la nueva marca
internacional de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-131/2008 RGEP.4980 ———

Del Diputado Sr. Arribas del Barrio, del GPP, al
Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno
regional del proyecto del Ministerio de Fomento para
desviar la carretera de la Coruña a su paso por el
municipio de Las Rozas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-132/2008 RGEP.4981 ———

De la Diputada Sra. García Nieto, del GPP, al
Gobierno, sobre objetivos que persigue el Gobierno con
la creación de la Escuela de Profesionales de
Inmigración y Cooperación.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-133/2008 RGEP.4982 ———

De la Diputada Sra. Gómez-Limón Amador, del
GPP, al Gobierno, se pregunta si tiene previsto el
Gobierno de la Comunidad de Madrid la firma de
nuevos convenios con ayuntamientos de la región para
promover vivienda del Plan Joven.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.6.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN
COMISIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Preguntas de Respuesta Oral en
Comisión. 

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-153/2008 RGEP.4701 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se
ubicará el nuevo Palacio de Justicia de Móstoles.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,

97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-154/2008 RGEP.4702 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se
ubicará el nuevo Palacio de Justicia de Coslada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-155/2008 RGEP.4703 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se
ubicará el nuevo Palacio de Justicia de Valdemoro.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
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ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-156/2008 RGEP.4704 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre parcela en la que se
ubicará el nuevo Palacio de Justicia de Aranjuez.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-157/2008 RGEP.4705 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de Móstoles.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y

ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-158/2008 RGEP.4706 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de Coslada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-159/2008 RGEP.4707 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de Alcalá de
Henares.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
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ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-160/2008 RGEP.4708 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de
Navalcarnero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-161/2008 RGEP.4743 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de
Majadahonda.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,

97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-162/2008 RGEP.4744 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de Pozuelo de
Alarcón.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-163/2008 RGEP.4745 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de Aranjuez.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
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97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-164/2008 RGEP.4746 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de Valdemoro.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-165/2008 RGEP.4747 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, sobre situación en la que se
encuentra el nuevo Palacio de Justicia de San Lorenzo
de El Escorial.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Justicia y
Administraciones Públicas, conforme a los artículos 49,
97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y

ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-166/2008 RGEP.4904 ———

Del Diputado Sr. González López, del GPP, al
Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente y
Ordenación del Territorio, sobre especies arbóreas que
está utilizando el Gobierno de la Comunidad de Madrid
para llevar a cabo las repoblaciones en nuestra región.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Medio
Ambiente y Ordenación del Territorio, conforme a los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-167/2008 RGEP.4924 ———

De la Diputada Sra. Peinado Villegas, del GPS,
al Gobierno ante la Comisión de Educación, se
pregunta cuáles son las razones por las que se
suprimen grupos de bachillerato diurno, nocturno y a
distancia en el IES Gerardo Diego de Pozuelo de
Alarcón.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
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Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-168/2008 RGEP.4925 ———

De la Diputada Sra. Peinado Villegas, del GPS,
al Gobierno ante la Comisión de Educación, se
pregunta cómo se ha aplicado el proceso de admisión
de alumnos en el CEIP Palomeras Bajas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-169/2008 RGEP.4926 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Mujer, sobre actuaciones
que realiza la Dirección General de la Mujer para
garantizar que el personal sanitario reciba la formación
necesaria para identificar la situación de violencia de
género.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Mujer,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del

Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-170/2008 RGEP.4934 ———

De la Diputada Sra. Lezcano Pastor, del GPS,
al Gobierno ante la Comisión de Cultura y Turismo, se
pregunta cómo piensa el Gobierno regional proteger la
actividad cultural que se desarrolla en el Teatro Albéniz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite dicha
Pregunta y remitirla a la Comisión de Cultura y Turismo,
conforme a los artículos 49, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-171/2008 RGEP.4935 ———

Del Diputado Sr. Contreras Lorenzo, del GPS,
al Gobierno ante la Comisión de Cultura y Turismo,
sobre actuaciones que tiene prevista la Consejería de
Cultura y Turismo para la conservación del Patrimonio
Histórico del municipio de Arroyomolinos.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Cultura y
Turismo, conforme a los artículos 49, 191 y siguientes
del Reglamento de la Asamblea y ordenar su
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publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.7 PETICIONES DE INFORMACIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Peticiones de Información.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-822/2008 RGEP.4700 ———

Del Diputado Sr. Nolla Estrada, del GPS, al
Gobierno, sobre copia del expediente relativo al
Concurso Internacional de Ideas por procedimiento
restringido de Elaboración del estudio previo de la
futura M-65 como alternativa a la actual A-6, hecha
pública mediante Resolución de 25 de octubre de 2007,
de la Secretaría General Técnica de la Consejería de
Transportes e Infraestructuras.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-823/2008 RGEP.4709 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Madrid, detallando la
ubicación de cada edificio y el coste de alquiler en el
pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-824/2008 RGEP.4710 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Torrelaguna,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
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RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-825/2008 RGEP.4711 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Alcobendas,
detallando la ubicación de edificio y el coste de alquiler
en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto de
las Peticiones de Información PI-823/2008 RGEP.4709
a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008 RGEP.4717, PI-
833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008 RGEP.4720 y PI-
857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008 RGEP.4777, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del propio
Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-828/2008 RGEP.4714 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre coste económico desagregado de la
puesta en funcionamiento el pasado 28 de octubre de
2007 de los juzgados de violencia sobre la mujer de
Alcalá de Henares, Arganda del Rey, Fuenlabrada,
Getafe, Móstoles y Parla.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-829/2008 RGEP.4715 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre plan de actividades de la unidad móvil
Campus de la Justicia en el que se aporte la relación de
las ubicaciones de ésta y el calendario de las mismas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-831/2008 RGEP.4717 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Torrejón de Ardoz,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-832/2008 RGEP.4718 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Alcobendas,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-833/2008 RGEP.4719 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Alcalá de Henares,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-834/2008 RGEP.4720 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Valdemoro,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto de
las Peticiones de Información PI-823/2008 RGEP.4709
a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008 RGEP.4717, PI-
833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008 RGEP.4720 y PI-
857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008 RGEP.4777, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
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Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del propio
Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-835/2008 RGEP.4721 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Getafe, detallando
la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-836/2008 RGEP.4722 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Leganés,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada

el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-837/2008 RGEP.4723 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Coslada, detallando
la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-838/2008 RGEP.4724 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
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de Justicia en el Partido Judicial de Colmenar Viejo,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto de
las Peticiones de Información PI-832/2008 RGEP.4718,
PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008 RGEP.4738 y
PI-854/2008 RGEP.4740, de conformidad con lo
dispuesto por el artículo 49.1.c) del Reglamento de la
Asamblea, acuerda su calificación y admisión a trámite
de forma acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-839/2008 RGEP.4725 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Alcalá de Henares,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto de
las Peticiones de Información PI-832/2008 RGEP.4718,
PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008 RGEP.4738 y
PI-854/2008 RGEP.4740, de conformidad con lo
dispuesto por el artículo 49.1.c) del Reglamento de la
Asamblea, acuerda su calificación y admisión a trámite
de forma acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-840/2008 RGEP.4726 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Torrejón de Ardoz,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-841/2008 RGEP.4727 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Valdemoro,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto de
las Peticiones de Información PI-832/2008 RGEP.4718,
PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008 RGEP.4738 y
PI-854/2008 RGEP.4740, de conformidad con lo
dispuesto por el artículo 49.1.c) del Reglamento de la
Asamblea, acuerda su calificación y admisión a trámite
de forma acumulada, así como la tramitación por el
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procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-842/2008 RGEP.4728 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Arganda,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-843/2008 RGEP.4729 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de San Lorenzo de El
Escorial, detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto

de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-844/2008 RGEP.4730 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Aranjuez,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-845/2008 RGEP.4731 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Fuenlabrada,
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detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-846/2008 RGEP.4732 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Parla, detallando la
ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-847/2008 RGEP.4733 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Móstoles,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-848/2008 RGEP.4734 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Alcorcón,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
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tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-849/2008 RGEP.4735 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Majadahonda,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-850/2008 RGEP.4736 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Pozuelo de
Alarcón, detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto

de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-851/2008 RGEP.4737 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Navalcarnero,
detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-852/2008 RGEP.4738 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Collado Villalba,
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detallando la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-854/2008 RGEP.4740 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios en propiedad de
la Comunidad de Madrid destinados a la Administración
de Justicia en el Partido Judicial de Madrid, detallando
la ubicación de cada edificio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-832/2008
RGEP.4718, PI-835/2008 RGEP.4721 a PI-852/2008
RGEP.4738 y PI-854/2008 RGEP.4740, de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 49.1.c) del
Reglamento de la Asamblea, acuerda su calificación y
admisión a trámite de forma acumulada, así como la
tramitación por el procedimiento del artículo 18 del
propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-857/2008 RGEP.4770 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Alcorcón, detallando
la ubicación de cada edificio y el coste de alquiler en el
pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-858/2008 RGEP.4771 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Móstoles, detallando
la ubicación de cada edificio y el coste de alquiler en el
pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
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artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-859/2008 RGEP.4772 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Colmenar Viejo,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-860/2008 RGEP.4773 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Majadahonda,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-861/2008 RGEP.4774 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Pozuelo de Alarcón,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-862/2008 RGEP.4775 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Collado Villalba,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-863/2008 RGEP.4776 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de San Lorenzo de El
Escorial, detallando la ubicación de cada edificio y el
coste de alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el

artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-864/2008 RGEP.4777 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de edificios arrendados por la
Comunidad de Madrid en los que están ubicados los
juzgados en el Partido Judicial de Navalcarnero,
detallando la ubicación de cada edificio y el coste de
alquiler en el pasado año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008,  visto el contenido del objeto
de las Peticiones de Información PI-823/2008
RGEP.4709 a PI-825/2008 RGEP.4711, PI-831/2008
RGEP.4717, PI-833/2008 RGEP.4719, PI-834/2008
RGEP.4720 y PI-857/2008 RGEP.4770 a PI-864/2008
RGEP.4777, de conformidad con lo dispuesto por el
artículo 49.1.c) del Reglamento de la Asamblea,
acuerda su calificación y admisión a trámite de forma
acumulada, así como la tramitación por el
procedimiento del artículo 18 del propio Reglamento.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-865/2008 RGEP.4781 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre distribución de alojamientos
transitorios, tanto públicos como concertados y
privados, que la Consejería de Inmigración conoce para
derivar a las personas inmigrantes excluidas sin hogar
en proceso de reinserción social.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-866/2008 RGEP.4782 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre distribución de alojamientos
transitorios, tanto públicos como concertados y
privados, que la Consejería de Inmigración conoce para
derivar a jóvenes extranjeros en situación de
vulnerabilidad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-867/2008 RGEP.4783 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre número de actos
discriminatorios racistas y/o xenófobos registrados por
el Observatorio contra el Racismo y la Intolerancia de
la Comunidad de Madrid, año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-868/2008 RGEP.4784 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre distribución de alojamientos
transitorios, tanto públicos como concertados y
privados, que la Consejería de Inmigración conoce para
derivar a las mujeres inmigrantes con cargas familiares
no compartidas que lo requieran.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-869/2008 RGEP.4785 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre programas que la Consejería
de Inmigración ha desarrollado con inmigrantes para la
sensibilización respecto al uso de servicios e
instalaciones de las viviendas, edificios y
equipamientos públicos.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-870/2008 RGEP.4786 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre número de actos
discriminatorios racistas y/o xenófobos registrados por
el Observatorio contra el Racismo y la Intolerancia de
la Comunidad de Madrid, año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-871/2008 RGEP.4787 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre memoria anual de actividades
justificativa del cumplimiento del convenio entre la
Comunidad de Madrid (Agencia Regional para la
Inmigración y la Cooperación) y el Ayuntamiento de
Alcalá de Henares para la acogida e integración de
inmigrantes.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-872/2008 RGEP.4788 ———

Del Diputado Sr. Gómez Gómez, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de simulacros de incendios
realizados en los juzgados de los 20 partidos judiciales
de la Comunidad de Madrid en el segundo semestre de
2007, detallando la fecha y las incidencias acontecidas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-873/2008 RGEP.4795 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre memoria de actividad del
Centro de Atención Social de Inmigrantes, de los
municipios de Collado Villalba, Móstoles, Fuenlabrada,
Galapagar, Madrid-Villa de Vallecas, Madrid-Tetuán,
Madrid-Chamberí, Madrid-Carabanchel, Madrid-Centro,
Madrid-Ciudad Lineal, Madrid-Usera, Majadahonda y
Getafe, referida a los años 2006 y 2007, requiriéndose
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la remisión de la información de forma individualizada
para cada uno de los municipios y años relacionados.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-874/2008 RGEP.4796 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre número de plazas de acogida
y de emergencia para la población inmigrante que
gestiona la Comunidad de Madrid, especificando los
centros donde se gestionan.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-877/2008 RGEP.4799 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-878/2008 RGEP.4800 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-879/2008 RGEP.4801 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Paracuellos de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-880/2008 RGEP.4802 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-881/2008 RGEP.4803 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-882/2008 RGEP.4804 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-883/2008 RGEP.4805 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-884/2008 RGEP.4806 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Vivienda y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdetorres de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-885/2008 RGEP.4807 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-886/2008 RGEP.4808 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-887/2008 RGEP.4809 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-888/2008 RGEP.4810 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-889/2008 RGEP.4811 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Paracuellos de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-890/2008 RGEP.4812 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-891/2008 RGEP.4813 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdetorres de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-892/2008 RGEP.4814 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Presidencia e Interior y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-893/2008 RGEP.4815 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y

Servicios adscritos en el municipio de Camarma de
Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-894/2008 RGEP.4816 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene prevista realizar en el 2008 la Consejería de
Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Fuente el Saz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-895/2008 RGEP.4817 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-896/2008 RGEP.4818 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Valdeolmos-
Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-897/2008 RGEP.4819 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Paracuellos del
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-898/2008 RGEP.4820 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-899/2008 RGEP.4821 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Valdetorres de
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-900/2008 RGEP.4822 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Transportes e Infraestructuras y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Torrejón de
Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-901/2008 RGEP.4823 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-902/2008 RGEP.4824 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Fuente el Saz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-903/2008 RGEP.4825 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-904/2008 RGEP.4826 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-905/2008 RGEP.4827 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-906/2008 RGEP.4828 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-907/2008 RGEP.4829 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdetorres del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-908/2008 RGEP.4830 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Sanidad y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-909/2008 RGEP.4831 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y

Servicios adscritos en el municipio de Camarma de
Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-910/2008 RGEP.4832 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Fuente el Saz de
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-911/2008 RGEP.4833 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 57 / 10 de abril de 2008 6061

Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-912/2008 RGEP.4834 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Valdeolmos-
Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-913/2008 RGEP.4835 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Paracuellos del
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-914/2008 RGEP.4836 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-915/2008 RGEP.4837 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Valdetorres de
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-916/2008 RGEP.4838 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Familia y Asuntos Sociales y sus Organismos y
Servicios adscritos en el municipio de Torrejón de
Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-917/2008 RGEP.4839 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Camarma de
Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-918/2008 RGEP.4840 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Fuente el Saz
de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-919/2008 RGEP.4841 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-920/2008 RGEP.4842 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Valdeolmos-
Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-921/2008 RGEP.4843 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Paracuellos de
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-922/2008 RGEP.4844 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-923/2008 RGEP.4845 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Valdetorres del
Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-924/2008 RGEP.4846 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Justicia y Administraciones Públicas y sus Organismos
y Servicios adscritos en el municipio de Torrejón de
Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-925/2008 RGEP.4847 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-926/2008 RGEP.4848 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-927/2008 RGEP.4849 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-928/2008 RGEP.4850 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-929/2008 RGEP.4851 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-930/2008 RGEP.4852 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-931/2008 RGEP.4853 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Valdetorres de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-932/2008 RGEP.4854 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Deportes y sus Organismos y Servicios adscritos en el
municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-933/2008 RGEP.4855 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-934/2008 RGEP.4856 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-935/2008 RGEP.4857 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-936/2008 RGEP.4858 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-937/2008 RGEP.4859 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-938/2008 RGEP.4860 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-939/2008 RGEP.4861 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdetorres de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-940/2008 RGEP.4862 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Cultura y Turismo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-941/2008 RGEP.4863 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-942/2008 RGEP.4864 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-943/2008 RGEP.4865 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-944/2008 RGEP.4866 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-945/2008 RGEP.4867 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de

Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-946/2008 RGEP.4868 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-947/2008 RGEP.4869 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdetorres de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-948/2008 RGEP.4870 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Educación del Territorio y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-949/2008 RGEP.4871 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus

Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-950/2008 RGEP.4872 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-951/2008 RGEP.4873 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
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Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-952/2008 RGEP.4874 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-953/2008 RGEP.4875 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-954/2008 RGEP.4876 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-955/2008 RGEP.4877 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Valdetorres del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-956/2008 RGEP.4878 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y sus
Organismos y Servicios adscritos en el municipio de
Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-957/2008 RGEP.4879 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al

Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Camarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-958/2008 RGEP.4880 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Fuente el Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-959/2008 RGEP.4881 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-960/2008 RGEP.4882 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-961/2008 RGEP.4883 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-962/2008 RGEP.4884 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-963/2008 RGEP.4885 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Valdetorres del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-964/2008 RGEP.4886 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Economía y Consumo y sus Organismos y Servicios
adscritos en el municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-965/2008 RGEP.4887 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Carmarma de Esteruelas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-966/2008 RGEP.4888 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Fuente El Saz de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-967/2008 RGEP.4889 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Ribatejada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-968/2008 RGEP.4890 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-969/2008 RGEP.4891 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que

tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Paracuellos del Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-970/2008 RGEP.4892 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Valdeavero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-971/2008 RGEP.4893 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
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tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Torrejón de Ardoz.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-972/2008 RGEP.4894 ———

De la Diputada Sra. Rozas Piña, del GPS, al
Gobierno, sobre inversiones e infraestructuras que
tiene previstas realizar en el 2008 la Consejería de
Empleo y Mujer y sus Organismos y Servicios adscritos
en el municipio de Valdetorres de Jarama.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-973/2008 RGEP.4895 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre copia de los informes mensuales

emitidos por el consultor contratado por ARPEGIO, S.A.
sobre el seguimiento del Plan de Inversiones y
Servicios de Madrid en el periodo 2006-2007,
correspondientes al mes de marzo del 2008, según lo
previsto en la cláusula 6, apartado E, del Pliego de
Cláusulas Administrativas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-974/2008 RGEP.4905 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre acuerdo de Gobierno de 20 de
diciembre de 2001 por el que se delega en el Consejero
de Economía e Innovación Tecnológica el ejercicio de
la competencia para la previa desafectación de los
terrenos de vías pecuarias objeto de modificaciones de
trazado previsto en los artículos 23 y 27 de la Ley
8/1998.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-975/2008 RGEP.4906 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre Plan de uso y gestión de las vías
pecuarias de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-977/2008 RGEP.4908 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre número de expedientes de ocupación
ilegal de vías pecuarias desglosado por cada vía.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-978/2008 RGEP.4909 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre acta de la última reunión del Patronato
de la Red de Vías Pecuarias.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-979/2008 RGEP.4910 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre Plan Vía Natura 2000.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-980/2008 RGEP.4911 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre expediente de modificación de la
Cañada Real Segoviana en el término municipal de
Miraflores de la Sierra, realizada por la Cooperativa de
Viviendas Prados del Coz II, S. Coop. Mad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
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petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-981/2008 RGEP.4912 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre relación de vías pecuarias
desafectadas desde la aprobación de la Ley 8/1998, de
Vías Pecuarias de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-982/2008 RGEP.4913 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre relación de vías pecuarias declaradas
de interés cultural.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del

Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-983/2008 RGEP.4914 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre relación de vías pecuarias declaradas
de interés natural.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 7 de abril de 2008, acuerda la tramitación de esta
petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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- Talón nominativo a nombre de la Asamblea de Madrid.
- Giro postal.
- Transferencia bancaria a la cuenta núm. 2038 0603 28 6006392382, de Caja Madrid, Pza. Celenque, 2.

SUSCRIPCIONES  (CONDICIONES GENERALES)
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4. La Administración del Boletín podrá modificar en cualquier momento el precio de la suscripción. El incremento o
disminución comenzará a aplicarse a los abonados dados de alta a partir de la siguiente renovación de la suscripción.
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